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Истринские Вести

ВАЛЕРИЙ ИОРДАН ПРИВЁЗ С КУБКА 
ЕВРОПЫ ДВЕ МЕДАЛИ: БРОНЗОВУЮ В 
ЛИЧНОМ ПЕРВЕНСТВЕ И ЗОЛОТУЮ ЗА 
ПЕРВОЕ МЕСТО СБОРНОЙ РОССИИ.  
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НАШИ ЗЕМЛЯКИ АЛЕКСАНДР ЗАЙЦЕВ И 
БОРИС КУЗНЕЦОВ УЧИЛИСЬ В ЛЁТНОМ 
УЧИЛИЩЕ ВМЕСТЕ С КОСМОНАВТОМ 
АНДРИЯНОМ НИКОЛАЕВЫМ.
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В ДЕТСКОЙ БИБЛИОТЕКЕ ГОРОДА 
ДЕДОВСКА СОСТОЯЛСЯ ТВОРЧЕСКИЙ 
ВЕЧЕР ИЗВЕСТНОГО ПОЭТА АНДРЕЯ 
УСАЧЁВА.  АВТОР ПРЕДСТАВИЛ СВОЮ 
НОВУЮ КНИГУ О ПРИКЛЮЧЕНИЯХ ДВУХ 
ДРУЖНЫХ КОТОВ.
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О Б Р А Щ Е Н И Е

К РУКОВОДИТЕЛЯМ 
ПРЕДПРИЯТИЙ 

всех форм собственности 
и населению Истринского 
муниципального района  

об участии в акции 
«День благотворительного  труда»

В соответствии с Законом Московской 

области № 25/2007-ОЗ от 01.03.2007 г «О 

Празднике труда в Московской области»  

в Истринском муниципальном районе  

ежегодно проводится  Праздник труда. 

Стало доброй традицией в рамках 

мероприятий  по подготовке и прове-

дению этого праздника участвовать в 

благотворительной акции «День благо-

творительного труда». 

Повышение качества жизни населе-

ния района,  защита интересов детей, 

инвалидов, малообеспеченных слоев 

населения всегда были и будут приори-

тетными в деятельности администра-

ции района.

Благотворительность рассматрива-

ется мною как добродетель, которая 

должна стать частью нашей жизни, все-

го нашего общества. Надеюсь, что ра-

ботодатели, осуществляющие деятель-

ность на территории нашего района, 

как всегда примут активное участие в 

благотворительной акции.

В этом году благотворительные сред-

ства будут направлены на  мероприятия 

по медикаментозному обеспечению и 

поддержке инвалидов района.

Уважаемые руководители 
предприятий 

и жители Истринского 
муниципального района!

Администрация Истринского муни-

ципального района просит Вас принять 

активное участие в акции «День благо-

творительного труда» с перечислением 

средств  на счет Истринской районной 

организации общероссийской обще-

ственной организации «Всероссийского 

общества инвалидов».

Реквизиты для перечисления денеж-

ных средств:

ИНН 5017028074  

КПП 501701001  

Р/сч.   № 40703810201700141122

В Истринском филиале Банка 

«Возрождение» (ОАО) 

БИК 044525181

К/с банка   30101810900000000181 в 

ОПЕРУ Московского ГТУ банка России.

Благотворительный взнос для 

Истринской районной организации 

общероссийской общественной орга-

низации «Всероссийского общества 

инвалидов» на мероприятия по медика-

ментозному обеспечению и поддержке 

инвалидов района.

А.Н. ЩЕРБА, 
глава Истринского

муниципального района

Зима медленно, но 
верно сдаёт позиции, и 
у сельскохозяйственных 
предприятий Истринского 
района наступает 
ответственная пора. 
Грядут весенние полевые 
работы, а значит, пора 
приобретать удобрения 
для подкормки посевов 
многолетних трав, 
готовить семена к 
предстоящему севу, а также 
проводить традиционный 
технический осмотр 
самоходной техники. 

Э
тими вопросами занима-
ются сегодня в одном из 
самых стабильных молоч-

ных хозяйств  района – в ОАО 
«Куйбышево». Основное произ-
водство расположено на фер-
ме в деревне Красновидово. На 
ферме в деревне Павловское на-
ходится молодняк.

Генеральный директор хозяй-
ства Александр Мельников го-
ворит, что итоги 2010 года его 
не порадовали. На производи-
тельность предприятия очень 
сильно повлияла небывалая 
жара. Её с трудом переносили 
не только люди, но и животные. 
Как итог – вместо ожидаемой 
летней прибавки животново-
ды получили «минус» в продук-
тивности животных и валовом 
производстве молока. А в конце 
года хозяйство, как и все в рай-
оне, подверглось ещё одному 
жестокому природному испы-
танию –  ледяному дождю. 

Тем не менее, куйбышевцы на-
доили в итоге за год почти 6000 
килограммов молока от каж-
дой коровы, а кормов загото-
вили в пределах нормы – по 20 
центнеров кормовых единиц в 
пересчёте на условную голову. 
Больше заготовить помешала 
засуха. Даже высокоурожайная 
кукуруза вместо обычных 350 
– 400 принесла с гектара всего 

250 центнеров зелёной массы. В 
настоящее время многолетние и 
однолетние травы занимают в 
хозяйстве 1000 гектаров пашни, 
еще порядка 100 гектаров в этом 
году будет отведено под куку-
рузу. Весной всего планируется 
посев на 500 гектарах.

Александр Мельников рас-
сказывает, что в настоящее вре-
мя к выходу в поле всё готово. 
Закуплено три тонны семян лю-
церны, порядка 100 тонн мине-
ральных удобрений.  Органика 
в хозяйстве есть. На вопрос о 
возможных претензиях эколо-
гов, следящих, чтобы навоз из 
хранилищ паводком не снесло 
в речку и в рядом протекающие 
ручьи, Александр Мельников от-
ветил, что здесь никаких неожи-
данностей не будет. Хранилища 
удобрений в хозяйстве исправ-
ны, а те, что на поле, – либо за-
паханы, либо обвалованы.

 По словам генерального ди-
ректора ОАО «Куйбышево», под-
разделение  молочного живот-
новодства в хозяйстве сегодня 
«вышло на плановый уровень». 
В сутки здесь получают поряд-
ка семи тонн молока. Надой на 
каждую из 400 коров состав-
ляет 18 килограммов. Молоко 
животноводы поставляют в 
фирму «Карат», которая зани-
мается производством плавле-
ных сыров.

Собственный цех по пере-
работке молока куйбышевцы 
пока строить не планируют. 
Надеются, что цены на моло-
ко со временем повысятся, и в 
цехе по переработке не будет 
необходимости. 

– Раньше у нас был цех по 
розливу молока, но в связи с ре-
конструкцией торгового цен-
тра, где он находился, пришлось 
от этого производства отказать-
ся, – рассказывает Александр 
Мельников.

Сейчас в хозяйстве готовятся к 
юбилею –  45-летию со дня осно-
вания. Как  сказал Александр 
Мельников, «мы об этом не за-
были и обязательно поздравим 
всех своих сотрудников».

На днях в хозяйстве состоял-
ся техосмотр самоходной тех-
ники. По окончании проверки 
главный государственный ин-
женер инспектор Гостехнадзора 
Московской области Виктор 
Жадан отметил, что об-
щее состояние техники ОАО 
«Куйбышево» хорошее. В хозяй-
стве 23 трактора. Все они прош-
ли техосмотр, что называется, 
с первого предъявления. Это и 
понятно: механизаторы в хозяй-
стве опытные.

Владимир САЯПИН,
фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА

К ВЫХОДУ В ПОЛЕ ВСЁ ГОТОВО
После аномально жаркого прошлого лета подразделение молочного животноводства 

ОАО «Куйбышево» вернулось на плановый уровень
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В минувшие выходные, 19 
и 20 марта, в болгарской 
Софии проходил зимний 
Кубок Европы по длинным 
метаниям. В соревнованиях 
принял участие наш земляк, 
спортсмен из Дедовска 
Валерий Иордан.

К
ак рассказал после возвра-
щения домой сам Валерий, 
у него была очень сложная 

задача. Спортсмену впервые дове-
рили выступить в группе взрос-
лых атлетов, хотя ему всего 19 
лет, и он выступает в юниорской 
сборной. Наш спортсмен достой-
но выступил, метнув снаряд на 
79 метров 49 сантиметров и вы-
полнив норматив мастера спорта 
международного класса. 

Этот результат принёс 
Валерию две медали (на фото): 
бронзовую в личном первен-
стве и золотую – за первое ме-
сто сборной России в команд-
ном первенстве. 

В интервью с корреспонден-
том «ИВ» Валерий Иордан под-
черкнул, что ему трудно было 
бы достичь такого результата 
без наличия в Истринском рай-
оне спортивной, материально-
технической базы и без при-
влечения к тренировкам 
профессиональных тренеров. 
За что огромное спасибо главе 
района Анне Щербе и директо-
ру Истринской ДЮСШ Наталье 
Федорович.

Владимир САЯПИН, 
фото из архива

УСПЕХ

ЗОЛОТО И БРОНЗА ИЗ БОЛГАРИИ
ГРАФИК 

постановки на очередь 
в муниципальные дошкольные 
образовательные учреждения 

Истринского муниципального
 района  на март 2011 года

Число Время Местонахождение 
28 марта 11.00 

– 18.00
Здание администрации 

г. Истра, пл. Революции, д.4, 
ком. 91 

30 марта 10.00 
– 16.00

Администрация 
СП Костровское

АКТУАЛЬНО

Район готовится 
к паводку

16 марта в администрации 
Истринского муниципального 
района состоялось совместное 
заседание комиссии по 
предупреждению и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций, 
обеспечению пожарной 
безопасности Истринского 
муниципального района при главе 
района и паводковой комиссии 
Истринского муниципального 
района. 

Повестка дня – «О пропуске весеннего 
паводка 2011 года, мерах по обеспечению 
безопасности людей на водных объектах 
и безаварийной эксплуатации гидротех-
нических сооружений».

В заседании приняли участие замести-
тель главы администрации Истринского 
района Александр Горбатков, секретарь 
комиссии Михаил Бердников, началь-
ник Истринского гидротехнического 
узла Юрий Гусев, главный специалист от-
дела эксплуатации ЖКХ и благоустрой-
ства комитета ЖКС Александр Железнов, 
начальник отдела по охране водо-
хранилищ Москворецкой системы 
Валентина Кондаурова, специалист 
«Росприроднадзора» Ольга Горяинова. 

Агропромышленный комплекс на за-
седании представляли генеральный ди-
ректор ЗАО «Победа» Сергей Суслов, глав-
ный инженер ООО «Правда» Владимир 
Наклескин, генеральный директор ЗАО 
«Глебовское ПО» Сергей Родионов.

- Необходимость проведения паводковой 
комиссии назрела, - сказал на заседании 
Александр Горбатков, - мы должны проана-
лизировать паводковую обстановку в райо-
не, наметить конкретные направления в ра-
боте, обеспечить безопасность людей.

По оценкам Александра Горбаткова, в 
дни весеннего половодья традиционно 
много проблем возникает на предприяти-
ях агропромышленного комплекса. К их 
числу относится переполнение навозо-
хранилищ, загрязнение близлежащих рек 
и других водоемов, бесхозность малых 
гидротехнических сооружений. 

– Для принятия своевременных мер по 
предупреждению чрезвычайных ситуа-
ций нам необходимо знать реальную па-
водковую обстановку. Основные же зада-
чи по предупреждению чрезвычайных 
ситуаций в этот период года изложены в 
постановлении главы района «О пропуске 
весеннего паводка 2011 года», – отметил 
Александр Горбатков.

Участники совещания поставили кон-
кретные задачи службам и организаци-
ям, задействованным в проведении про-
тивопаводковых мероприятий. В их числе 
– анализ складывающейся обстановки, 
обследование мостов в поймах рек, обе-
спечение населенных пунктов средства-
ми связи и транспортом; организация эва-
куации населения и имущества граждан в 
пункты временного размещения, разра-
ботка документов по обеспечению безо-
пасного пропуска весенних вод.

Руководителям служб и ведомств пору-
чено в срок до 28 марта сообщить в павод-
ковую комиссию о проделанной работе.

Сергей АЛЕКСЕЕВ 

Ивановское
«Уборкой территории мы за-

нимаемся круглогодично, по-
скольку вдоль дорог постоянно 
образуются небольшие свалки 
мусора. Естественно, весной ра-
бота по благоустройству населен-
ных пунктов усиливается, - рас-
сказывает глава поселения Мария 
Балабаева. – Мы провели соответ-
ствующие совещания со старо-
стами, с руководителями пред-
приятий и организаций, будем 
встречаться с председателями са-
довых товариществ. Сейчас зани-
маемся вывозом снега, в частно-
сти, с территории школы, чтобы 
приступить затем к наведению 
чистоты. Готовясь к весеннему 
паводку, проверяем состояние 
мостов. В прошлом году был от-
ремонтирован длинный мост в 
деревне Лужки. Сейчас наблюда-
ем, чтобы талая вода не подсту-

пила к нему. В поселке Троицкий 
укрепляем насыпь русла ручья. В 
поселке Октябрьской фабрики 
подремонтируем подвесной мост 
через реку Истру. Постараемся, 
чтобы весеннее половодье не до-
ставило неприятностей нашим 
жителям».

Обушковское 
Как сказали нашему корреспон-

денту в администрации поселе-
ния, местные власти ждут, когда 
подтает снег, чтобы «вывезти из 
населенных пунктов, где прохо-
дят линии электропередач, вет-
ви деревьев, обрезанные во вре-
мя декабрьского ледяного дождя. 
Удалось пока вывезти только одну 
машину веток, поскольку выта-
щить их из-под сугробов не пред-
ставляется возможным». 

Дороги в поселении в порядке, 
паводок им не грозит, а вот мусор 
вдоль обочин, наверняка, после 

таяния снега придется убирать. 
Стихийных крупных свалок на 
территории поселения, к счастью, 
нет. В каждой из 12 деревень уста-
новлены мусоросборочные пло-
щадки, на центральной усадьбе их 
три, а в деревне Аносино  – шесть. 
Мусор с них регулярно вывозится. 
За чистотой следят в деревнях ста-
росты, с которыми администра-
ция работает в тесном контакте. 
Через неделю, считают в адми-
нистрации, развернутся работы 
по благоустройству. Будут вывоз-
ить ветки,  красить, белить бор-
дюры, постригать кусты, «проче-
сывать» газоны. Работы предстоит 
много, но в результате каждую вес-
ну деревни встречают чистыми и 
ухоженными.

Лучинское
«Только вывезли пять кубов му-

сора со стихийной свалки воз-
ле пешеходного моста, соединя-

ющего два берега реки Маглуши 
в деревне Лучинское, как опять 
некоторые граждане оставляют 
здесь пакеты с отходами, – огор-
чен заместитель главы поселе-
ния Вадим Булавкин. – Придется 
опять вывозить… Когда грунт от-
тает, планируем поставить здесь 
знак «Свалка мусора запрещена», 
возможно, это остановит нера-
дивых прохожих. К сожалению, 
у администрации нет полномо-
чий, чтобы призвать их к ответ-
ственности. Раз в месяц центра-
лизованно на машине полигона 
ТБО вывозим мусор из частного 
сектора, хотя по закону жители 
частного жилого фонда должны 
сами заключать договор с поли-
гоном ТБО на эту работу, но мно-
гие иждивенчески считают, что 
администрация всё за ними убе-
рет, почистит».

Ирина ЕВГЕНЬЕВА   

ПОСЕЛЕНИЯ

ВЕСЕННИЕ ЗАБОТЫ

В Ступино с 17 по 19 марта 
проходил областной 
чемпионат по спортивной 
гимнастике, в котором 
приняли участие 52 
спортсмена из 15-ти городов. 
На помосте спортивного 
гимнастического комплекса 
«Металлург» выступали 
и юные гимнасты из 
Истринского края: 
воспитанники школы 
им. А.П. Чехова Дмитрий 
Абаев - по программе КМС 
и второразрядник Максим 
Куянов.

На параде открытия юных 
спортсменов приветствовала де-
вятикратная олимпийская чем-
пионка Лариса Латынина.

В первый день соревнований 
разыгрывалось первенство в мно-
гоборье по произвольной про-
грамме. Наши ребята выступи-
ли достойно. Максим Куянов стал 
чемпионом, а Дмитрий Абаев – 
серебряным призёром. Оба - вос-
питанники секции гимнастики 
при Центре «Ровесник» тренера 
Владимира Семененко. 

Во второй день разыгрывались 
шесть комплектов наград в от-
дельных видах многоборья. Здесь 
Максим Куянов выиграл одну се-
ребряную и две бронзовые меда-
ли: в опорном прыжке, на брусьях 

и на кольцах соответственно. По 
итогам чемпионата у него четы-
ре медали.

Но самый богатый урожай на-
град собрал Дмитрий Абаев. К се-
ребру в многоборье он прибавил 

ещё шесть медалей: две золотые 
(конь – махи и кольца), две сере-
бряные (опорный прыжок и пере-
кладина) и две бронзовые (воль-
ные упражнения и брусья). 

Истринские гимнасты впер-
вые завоевали столько меда-
лей (пятнадцать) на чемпионате 
Московской области. С побе-
дой юных спортсменов поздра-
вил родительский комитет сек-
ции спортивной гимнастики. 
Родительский комитет также вы-
разил благодарность админи-
страции истринского района и 
лично директору школы им. А.П. 
Чехова Алексею Павленко, дирек-
тору Центра дополнительного 
образования Людмиле Хотеевой. 
Отдельная благодарность – за-
местителю начальника управле-
ния по культуре и спорту Галине 
Горбачёвой за оказание помо-
щи в организации выезда на 
соревнования. 

Следующий старт юные гимна-
сты примут в апреле в Мытищах 
на Пятой летней спартакиаде 
школьников.

Артур ЮСУПОВ,  
фото из архива

НАШИ ПОБЕДЫ

С МЕДАЛЯМИ ИЗ СТУПИНО
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22 марта в Павловской СОШ 
состоялась презентация 
книги стихов ученицы 
10 «Б» класса Анастасии 
Асейкиной «Поступь». Это 
– третья Настина книга, 
вышедшая в свет. «Поступь» 
удостоена общественной 
премии Международной 
акции «Солнечный храм».

В
ручать  Анастасии   пре-
мию Московской город-
ской организации Союза 

писателей  России «За сол-
нечную Деятельность» прие-
хал поэт, заслуженный работ-
ник культуры, председатель 
Правления Московской го-
родской организации Союза 
писателей России Владимир 
Бояринов. Владимир 
Георгиевич лично вручил де-
вушке диплом и медаль. 

К  слову, это не первая на-
града Анастасии Асейкиной. 
В прошлом году юная поэтес-
са была удостоена литератур-
ной премии «Звездная строфа». 
А в этот раз награда нашла не 
только поэтессу – медаль также 
вручили директору школы Еве 
Хмеленок.

После презентации Анастасия 
поделилась секретом своего 
успеха:

– Настя, как  давно ты пишешь 
стихи?

– С детства. Первый стих я на-
писала в девять лет. Да и не стих, 
так - четверостишье.

– Когда впервые возникли 
мысли о том, чтобы издать кни-
гу ?

– Все получилось само собой. 
Писала стихи, а когда их много 
скопилось, как-то пришла в го-
лову идея издать книгу. Первая 
вышла в 2008 году.

– А на какие темы ты больше 
пишешь ?

– На разные. Сначала писа-
ла о природе, животных, вре-
менах года. Потом о каких-то 
событиях, о чувствах, любви. 
Я росла и менялась, со мной 
вместе менялись и темы моих 
произведений.

– Как ты считаешь, для того, 
чтобы писать стихи, нужен та-
лант, или поэтом может стать 
любой человек ?

– Я считаю, что талант есть у 
каждого человека, просто нуж-
но его понять и раскрыть. Тогда 
все получится.

– Какие у тебя еще увлечения?
- Я давно занимаюсь танцами. 

С 4-го класса изучаю англий-
ский язык, так что в настоящий 
момент неплохо им владею.

- Ты уже добилась опреде-
ленных высот на поэтическом 
поприще. Что ты можешь по-
желать людям, также увлекаю-
щимся поэзией и начинающим 
писателям? 

- Идти вперед к своей цели, 
пробовать, создавать, тво-
рить и не бояться показать это 
людям. 

 В Павловской школе Настя 
учится с 2010 года, но за это ко-
роткое время уже успела обза-
вестись друзьями, которые лю-
бят ее творчество. А некоторые 
из ее стихов ребята положили 
на музыку. В Павловской школе 
подрастают юные таланты: на 
презентации «Поступи» учени-
ки первого и четвертого классов 
также читали свои стихотвор-
ные произведения и были отме-
чены Владимиром Бояриновым 
как подающие надежды юные 
поэты. 

Анастасия ИЛЬИЧЕВА, 
фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА

ДЕБЮТ

ДОРОГОЙ ПОЭЗИИ

С 14 по 22 марта инспекторы отдела по 
делам несовершеннолетних проводили 
в общеобразовательных школах района  
информационную акцию «Неделя 
общественной безопасности». 

В рамках этого мероприятия школьникам 
рассказывали о возможных способах преду-
преждения социально значимых преступле-
ний: мошенничества, угонов автотранспорта, 
грабежей, краж, преступлений в отношении 
несовершеннолетних. 

В минувший вторник занятия проводи-
лись в начальных классах школы имени 
Крупской. Малышам объясняли, что делать, 
если звонят в дверь, а ты один дома, как ве-
сти себя с посторонними людьми. «Что нуж-
но сделать, если вы увидели незнакомого че-
ловека?», — спросила первоклашек инспектор 
Мария Трофимова. «Поздороваться», — хором 
ответили они. 

Именно для того, чтобы дети знали, как 
правильно вести себя в сложных ситуациях, 
и существуют такие уроки.

Елена СОЛДАТОВА
фото Елены КУНАЕВОЙ

ПРАЗДНИК

Награды 
- достойным

В минувшие выходные работники 
торговли, бытового обслуживания 
населения и жилищно-
коммунального хозяйства 
отметили профессиональный 
праздник. Накануне, в пятницу, 
в здании администрации в 
торжественной обстановке 
чествовали тружеников, отмечали 
дипломами и почётными 
грамотами.

История праздника уходит корня-
ми в советское прошлое, самые до-
брые традиции из которого в нашем 
крае стараются сохранить и преумно-
жить, справедливо отмечая неустан-
ный труд людей, занятых в сфере быта 
и торговли. 

Большинство занятых здесь – жен-
щины, на чьих хрупких плечах боль-
шой груз ответственности. Сегодня 
предприятия торговли в большинстве 
своём находятся в частных руках, а соз-
дание собственных малых и средних 
предприятий – это не просто иници-
атива и попытка прожить свою жизнь 
иначе, интереснее, более творчески; 
это прежде всего рабочие места в род-
ном крае, вклад в поддержание нор-
мального социального климата в том 
крае, где ты живёшь и трудишься.   

Еще в древности торговля имела важ-
ное значение в экономической жиз-
ни страны, а сегодня работа в этой сфе-
ре требует серьёзных знаний и навыков, 
большой самоотдачи и умения работать 
с людьми. Надежда Дёмкина, первый зам-
главы администрации района, в привет-
ственном слове подчеркнула, что именно 
от мастерства, качества предоставляе-
мых услуг, а главное душевного тепла во 
многом зависит настроение наших жи-
телей и условия жизни.

Много достойных граждан были от-
мечены в связи с профессиональным 
праздником – были награды и от район-
ной администрации, и от Московской 
областной Думы, и от профсоюза ра-
ботников торговли; более того, почёт-
ным званием «Заслуженный работник 
торговли Московской области» отме-
чена Людмила Гречина, директор ма-
газина «Ариадна», а почетного звания 
«Заслуженный работник бытового об-
служивания населения МО» удосто-
ена Нина Фокина – директор ООО 
«Кудесница». 

Екатерина КАПРАЛОВА

ВОПРОС-ОТВЕТ

Как вызвать врача-
специалиста на дом

В редакцию обратилась 90-летняя 
жительница города Истры с 
вопросом, может ли она вызвать на 
дом врача узкой специализации.

На вопрос ответила главврач 
Истринской районной больницы Нина 
Безматерных:

– Необходимость выезда врача узкой 
специализации на дом к пожилому че-
ловеку определяет участковый врач. 
Если в компетенцию участкового тера-
певта не входит рассматриваемая про-
блема со здоровьем пациента, то он 
делает заявку на вызов необходимого 
узкого специалиста. В том случае, если 
заявок от других пациентов наберется 
больше двух, и дело не имеет незамед-
лительного характера, врач-специалист 
Истринской городской больницы выез-
жает по заявкам.

Соб.инф.

АКЦИЯ

Урок безопасности

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Маленькое дело 
лучше большого 

безделья

Традиционный весенний 
месячник по санитарной 
уборке территорий, 
благоустройству и 
озеленению населенных 
пунктов начнется в 
Истринском районе 25 марта, 
а завершится  25 апреля. 

В ходе проведения месячника 
будут организованы дни чисто-
ты и порядка, участие в которых 
примет население, сотрудники 
предприятий и организаций и 
учащиеся. Субботники плани-
руется провести 9 и 23 апреля. 
Дорожные предприятия райо-
на займутся очисткой и благоу-
стройством  придорожных тер-
риторий. А между жильцами 
многоквартирных домов в рам-
ках проведения месячника объ-
явят конкурс на самый красивый 
и ухоженный двор, победителям 
которого вручат подарки.

Елена СОЛДАТОВА
 

СИТУАЦИЯ

Осторожно: 
злая собака!

В администрацию 
Дедовска не перестают 
поступать обращения, в 
которых жители города 
рассказывают о случаях 
нападения на людей 
агрессивных собак. 

Город, со всех сторон окру-
женный дачами, хозяева кото-
рых по окончании сезона за-
частую оставляют на произвол 
судьбы прирученных живот-
ных, в холодное время стано-
вится для животных главным 
местом обитания. Сбившись в 
стаи, собаки находят себе при-
станище в теплотрассах, полу-
разрушенных строениях, на по-
мойках, представляя реальную 
опасность для горожан.

По жалобам жителей ком-
мунальные службы города со-
вместно с представителями по-
лиции и специализированной 
компании ежемесячно проводят 
отлов бродячих псов. На минув-
шей неделе прошел очередной 
такой рейд, в ходе него было от-
ловлено 19 бездомных собак. 

Однако не только безнадзор-
ные животные угрожают здоро-
вью людей. Нередко угрозу лю-
дям несут и вполне «домашние» 
животные, чьи хозяева безответ-
ственны и нерадивы. Например, 
совсем недавно возле школы №3 
во время урока физкультуры на 
пятиклассника напала собака, 
принадлежащая жителю сосед-
него дома по улице Чайковского. 
Причем, со слов очевидцев, это 
уже не первый случай проявле-
ния ее агрессии. 

Директор школы вынужден 
был обратиться за помощью 
в администрацию, которая, в 
свою очередь, направила мате-
риалы в органы внутренних дел 
для проведения расследования.

Елизавета МАКЕЕВА
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В прошедшую субботу, 19 
марта, в парковой зоне музея 
«Новый Иерусалим» всё было 
совсем как на знаменитой 
картине художника 
Саврасова. Здесь возродили 
замечательную народную 
традицию праздновать день 
Герасима Грачевника. 

И 
несмотря на упорство зимы, 
на метель, холодный ветер и 
мрачноватое, хоть и с про-

блесками синевы, небо, в возду-
хе действительно отчётливо веяло 
весной. Да и гостям праздника было 
весело и  хорошо!

День Герасима Грачевника тра-
диционно празднуется на Руси 17 
марта. В прошедший выходной – 
19 марта – встречали «гонцов вес-
ны» в Новом Иерусалиме радостно и 
увлекательно. 

Первый раз в Новоиерусалимском 
монастыре встречали весну с таким 
размахом. Организаторы постара-
лись максимально следовать  рус-
ским обычаям. Парковая зона му-
зея преобразилась, превратившись 
стараниями трудолюбивых и твор-
ческих музейных работников в на-
стоящую гостиную на свежем воз-
духе. Мы с удовольствием слушали 
выступление замечательного певца-
гусляра Артёма Веселова – он стал 
своеобразной визитной карточ-
кой всех музейных массовых празд-
ников.  Аплодисментами принима-
ли зрители прекрасный дедовский 
коллектив, ансамбль песни и танца 
«Раздолье», также истринский дет-
ский музыкальный театр «Реприза». 
Особой изюминкой стало выступле-
ние Иоанно-Златоустовского певче-
ского братства.

Детки, да и взрослые охотно масте-
рили скворечники на мастер-классе 
(кстати, оказалось, что сделать такой 
домик непросто!), уплетали вкусную 
– особенно на холодке, гречку - «пти-
чью кашу» - самую русскую на свете 

еду.  Вы знаете, что гречку раньше в 
народе звали грачиной? Кстати, каш-
ку и для грачей оставили. 

– Сам поел – птичке оставь! – на-
поминали организаторы праздника. 

– Сегодня мы не просто гуля-
ем и отдыхаем. Мы говорим о пти-
цах, их разнообразии, повадках, –  
подчёркивает завотделом рекламы, 
научно-образовательных программ 
и проектов музея Надежда Усманова, 
– мастерим и развешиваем сквореч-
ники, подкармливаем птиц, обесси-
ленных долгим перелётом. Это кон-
кретная помощь им в гнездовой 
период. 

Для ребят и их родителей органи-
зовали самые разные конкурсы и по-
знавательные викторины. 

– Поначалу мы  планировали ор-
ганизовать на празднике конкурс 
детского рисунка, – говорит Оксана 
Мощицкая, завотделом деревянного 
зодчества музея. - Но когда я посмо-
трела работы, они понравились бук-
вально все! В них видна индивиду-
альность, чувствуется, что дети любят 
птиц, которых рисуют. Мы не смогли 
выбрать победителей, так что выста-
вили все рисунки без исключения. 

Произвела впечатление и фотовы-
ставка «Птицы Подмосковья», орга-
низованная в помещении крестьян-
ской избы, где демонстрировались 
работы истринских фотомастеров  
В.И. Иноземцева и М.А. Богомолова. 
Прямо перед избой экспонирова-
лись рисунки воспитанников школы 
«Вдохновение». Ребята нарисовали 
самых разных птиц: снегиря, воро-
бья, скворца, дятла, синицу…

Замечательной оказалась и  выстав-
ка «Образ птицы в русской вышивке» 
(работы Н.А. Сотниковой), всеобщее 
внимание привлекла и традицион-
ная ярмарка изделий народных про-
мыслов «Город мастеров».

– Совершенно случайно оказались 
здесь, в вашем замечательном мона-
стыре и музее. Сколько раз проезжа-
ли Истру по пути в Звенигород, где у 

нас дача, любовались куполами ва-
шего монастыря и думали: надо бы 
посетить мировую святыню… И вот 
надо же как удачно попали! – радо-
вались москвичи Светлана и Филипп 
Мазуровы, побывавшие на празд-
нике вместе с сынишкой Артёмом. 
– Совестно, что мы, православные 
люди, про Герасима Иорданского 
слышим впервые. Спасибо за то, что 
знаем теперь этого святого!

Если Масленица провожает, то 
Грачевник зазывает. Церковное на-
звание праздника - День святого 
Герасима Иорданского. Он отмеча-
ется во второй половине марта. По 
преданию, святой покровительство-
вал животным. Именно к этому дню 
начинали возвращаться перелетные 
птицы. 

Поскольку русский церковный 
праздник совпадал с одним из пер-
вых признаков приближающейся 
весны - прилётом грачей, он и полу-
чил название «Герасим - Грачевник». 
По поведению птиц  17 марта судили 
о характере весны: если грачи прямо 
на старые гнезда летят - весна будет 
дружная, коли прилетят раньше сро-
ка -  в этом видели дурную примету, 
предвещавшую голодный год.  

– Уверены, что День Герасима 
Грачевника способствует нравствен-
ному воспитанию молодых людей, 
знакомит их с народными и право-
славными традициями. Важнейшая 
цель праздника – экологическое вос-
питание: в игровой, увлекательной 
форме показать ребёнку, как важно 
ответственно относиться к окружа-
ющей среде, беречь необыкновен-
ную, поэтическую красоту родного 
края, – подытожила директор музея 
Наталья Абакумова. 

P. S. За помощь в подготовке ма-
териала благодарим пресс-службу 
музея «Новый Иерусалим». 

Екатерина КАПРАЛОВА, 
фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА 

ГРАЧИ ПРИЛЕТЕЛИ
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С 3 по 4 марта в Брянске 
состоялась Межрегиональная 
конференция «Единой 
России», проходившая в 
рамках программы «Стратегия 
социально-экономического 
развития Центральной России 
до 2020 года. Программа на 2011-
2012 годы». 

Н
ынешний форум единорос-
сов стал самым масштабным, 
собрав более 700 делегатов и 

гостей. 
В их числе – руководители фе-

деральных органов власти, гла-
вы входящих в состав ЦФО субъек-
тов Федерации, руководство партии 
«Единая Россия», представители обще-
ственности, научных и деловых кру-
гов, молодежных организаций, а так-
же ведущих СМИ округа.

Одной из главных «изюминок» та-
ких конференций (в 2010 году их 
состоялось четыре – в Сибири, на 
Северном Кавказе, Приволжье и 
Дальнем Востоке) становится конкурс 
социально-значимых проектов, луч-
шие из которых получают поддерж-
ку на всех уровнях партийной вер-
тикали. В Центральном федеральном 
округе таких проектов было пред-
ставлено около 200.

На конкурсе проектов в Брянске 
сразу две инициативы Подмосковья 
попали в своеобразный «шорт-
лист». Проект ученых из Дубны по 
очистке крови с использованием 
нанотехнологий смог пробиться 
в финал. По словам секретаря по-
литсовета Московского областного 
регионального отделения партии 
«Единая Россия» Игоря Брынцалова, 
проект «Фильтрация плазмы крови» 
на региональном уровне был при-
знан одним из лучших в результа-
те конкурсного отбора.

О том, что все идеи и наработки, 
направленные на улучшение здоро-
вья нации, очень важны, говорил на 
форуме и Владимир Путин. Премьер-
министр ещё раз напомнил, что по 
инициативе «Единой России» в рамках 
реализации нацпроекта «Здоровье» в 
2011-2013 годах из федерального бюд-
жета будет выделено 488 миллиардов 
рублей.

Еще один подмосковный проект  - 
«Новое Ступино» - наглядно проде-
монстрировал перспективы и пре-
имущества развития малоэтажного 
строительства. Как объяснил заме-
ститель секретаря политсовета под-
московного отделения партии, руко-
водитель фракции «Единая Россия» 
в Московской областной Думе Иван 
Жуков, доступное и комфортное жи-
лье – один из главных приоритетов 
государственной политики, и пото-
му региональное отделение партии 

«Единая Россия» просто не могло не 
поддержать данный проект. По его 
словам, будущее – именно за такими 
малыми городами, где можно жить с 
комфортом, растить детей и внуков, 
наслаждаться природой.

Данные проекты лягут в основу реа-
лизации плана ЦФО в период до 2012г. 
Особенность проектов, представлен-
ных в рамках партийной конферен-
ции в Центральном федеральном 
округе, - большая конкурентоспо-
собность. Об этом заявил руководи-
тель ЦИК «Единой России» Андрей 
Воробьев.

Председатель «Единой России», 
премьер-министр РФ Владимир 
Путин отметил: «Мы проводим пер-
вую конференцию в 2011 году, и в на-
чале – несколько слов по итогам. Если 
партия претендует на поддержку лю-
дей, она должна знать их проблемы, и 
не случайно «Единая Россия» взялась 

за подготовку стратегий развития 
всех регионов России. На межрегио-
нальных конференциях мы вышли на 
практическую реализацию иници-
атив. Правительство по итогам кон-
ференций приняло решения о сни-
жении цены на газ для Камчатки, о 
льготах на авиабилеты для Сибири, 
о развитии АвтоВАЗа и Тольятти. 3 
триллиона рублей мы выделили на 
поддержку проектов. В прошлом году 
ВВП увеличился на 4%, реальные до-
ходы выросли на 4%, автопром удвоил 
выпуск продукции».

Кроме того, участники форума 
получили от Владимира Путина 
ряд вполне конкретных указаний. 
Так, руководителям регионов и де-
путатам партийных фракций пред-
ложено «более активно проводить 
политику сдерживания цен, гибко 
реагировать на ситуацию, форми-
ровать региональные продоволь-

ственные фонды». Среди других 
задач – повышение уровня жиз-
ни людей, и в первую очередь тех, 
кто занят в сферах здравоохране-
ния и образования, поддержка ма-
лого бизнеса, наращивание темпов 
строительства жилья. 

Своими впечатлениями поделил-
ся участник Брянской конферен-
ции, член партии «Единая Россия», 
начальник Истринского местно-
го отделения «Молодая Гвардия 
Единой России» Олег Морозов:  
«Думаю, после проведения подоб-
ного рода конференций  многие 
задумались о реализации своих, 
пусть и небольших, но возможно 
нужных и полезных для развития 
ЦФО и России в целом, проектов. 
И именно такую возможность по-
лучают участники этой конферен-
ции. Я  воочию убедился, что, не-
смотря на возможные трудности, 
идеи материализуются в реальные 
проекты,  которые включаются в 
федеральные программы и нахо-
дят поддержку у руководства стра-
ны. Пример проектов-победителей 
вдохновляет искать и предлагать 
свои решения, может быть, самые 
необычные и неординарные.

«Молодая Гвардия» может проявить 
свои возможности, объединив  дея-
тельность молодых предпринимате-
лей, сконцентрировав их усилия на 
решении значительных социальных 
задач в своих районах. Только объе-
динившись, мы, молодые активисты, 
можем предложить у себя в районах 
что-то заметное и реально улучшаю-
щее перспективу нашей с вами жизни 
и жизни наших детей». 

По материалам пресс-службы 
подмосковного отделения 

«Единой России»,
фото Александра ОРЕШИНА

АКТУАЛЬНО 

МЕЖРЕГИОНАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
«ЕДИНОЙ РОССИИ»

Владимир Путин встретился с единороссами  Центрального федерального округа

В Московской области завершается 
подведение итогов очередной 
избирательной кампании. В 
масштабах региона она была не столь 
большой – выбирали всего пять глав 
муниципальных образований плюс 
дополнительные выборы в Советы 
депутатов ряда районов и округов. 

Особую важность этой кампании придает тот 
факт, что следующая состоится в декабре, и воз-
можно, выбирать на ней будут сразу и депутатов 
Государственной Думы, и депутатов Московской 
областной.

Можно ли считать выборы 13 марта трени-
ровочными перед глобальной избирательной 
кампанией зимой – рассуждает член Совета 
Федерации от Подмосковья, секретарь политсо-
вета регионального отделения «Единой России» 
Игорь Брынцалов.

 «С одной стороны, такие параллели, конечно, 
уместны, - заметил сенатор. – Мартовские вы-
боры позволили всем партиям, что называется, 
в боевых условиях мобилизовать свои местные 
отделения, еще раз оценить сильные и слабые 
стороны, которые отчетливее всего проступа-
ют именно в период проведения избиратель-
ных кампаний». Однако от постановки между 
результатами разных выборов знака равенства 

Игорь Брынцалов предостерегает: «Нужно по-
нимать, что отличия от выборов на муници-
пальном, региональном и федеральном уровне 
очень значительны».

Сенатор поясняет, что при голосовании в 
Госдуму избиратели дают оценку деятельности 
партий в русле глобальных проблем внутрен-
ней и даже внешней политики. В таких пред-
выборных кампаниях участвуют первые лица 
политических движений. И итоги являются без-
условным индикатором доверия к той или иной 
партии со стороны граждан. В случае же регио-
нальных и уж тем более муниципальных выбо-
ров жители в первую очередь выставляют оцен-
ки тому, как решаются их локальные проблемы. 
«У кого-то протекает крыша, кого-то не устра-
ивает состояние дорог в населенном пункте. 
И если это не встречает понимания на уровне 
властных структур, то избиратель вполне логич-
но будет искать альтернативу. Но речь же не идет 
о глобальных симпатиях к той или иной поли-
тической партии. Оценка выставляется деятель-
ности конкретных выборных представителей. 
Так что местные выборы по сути своей являются 
самодостаточными. И не нужно пытаться при-
тягивать к ним какие-то политические рейтин-
ги», - развивает свою мысль Брынцалов.

Но если все-таки рассматривать минувшую 
кампанию как репетиционную, то можно 

сделать вывод о том, что баталии в преддве-
рии декабря 2011-го будут весьма жаркими. 
И, увы, «с душком». Тон здесь задают спра-
ведливороссы. В Звенигороде от имени эсе-
ров на главу баллотировался некто Сергей 
Журавский, за которым еще с конца 90-х тя-
нется шлейф сомнительных поступков. Чего 
стоит только история с покупкой подписей 
пенсионеров за пайки сыра. Нанятая им ко-
манда политтехнологов буквально завалила 
красивый город грудой макулатуры с контр-
пропагандой в адрес действующего гла-
вы города Леонида Ставицкого, губернато-
ра Бориса Громова и всей «Единой России». 
Сколь-нибудь внятного эффекта это не при-
несло. С большим отрывом победу одержал 
Ставицкий. «Люди научились отличать прав-
ду от лживых заявлений, - замечает по этому 
поводу Игорь Брынцалов. – Избиратели де-
лают ставку на тех руководителей, которые 
действительно работают, выполняют свою 
миссию ответственно».

Эксперты считают, что Звенигородская 
кампания, похоже, еще аукнется эсерам. 
В Подмосковье циркулируют слухи, что 
на самом деле региональное отделение 
«Справедливой России» банально продало 
Журавскому право идти на выборы под сво-
им логотипом. 

Член Совета Федерации от Московской об-
ласти не в курсе этой ситуации и по понят-
ным причинам предпочитает не давать никаких 
личных оценок,  приводя лишь факты: «Я знаю 
о том, что члены «Справедливой России» обра-
тились с письмом к руководству региональной 
организации и выше, на федеральный уровень, 
где указали на недопустимость такого подхода – 
выдвижения кандидата без учета мнения мест-
ного отделения партии. Они даже готовы выйти 
из партии в знак протеста». 

Подмосковный Звенигород оказался не един-
ственным темным пятном на предвыборной 
карте страны. Во всех 12 субъектах Федерации, 
где проходили выборы в региональные заксо-
брания, фиксировались различные, подчас до-
вольно жесткие, нарушения. И аналитики выска-
зывают опасения, что ближе к декабрю объемы 
«черного пиара» будут нарастать. Причем, как 
и в Звенигороде, в центре скандалов оказыва-
ются представители «Справедливой России». 
Очередная «фишка» эсеров – обилие кандида-
тов с криминальным прошлым. 

В целом же картина на политической арене 
страны остается прежней. Есть бесспорный ли-
дер – «Единая Россия», есть пул «второго эшело-
на», в котором попеременно вырываются вперед 
то коммунисты, то жириновцы или те же эсеры. 

Cергей ВЕТРОВ

ИТОГИ

Равнение на декабрь
Следующие выборы будут скандальными, предупреждают аналитики
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С
оревнования продли-
лись два дня: итогом 
стало награждение по-

бедителей и призёров, а также 
вручением дипломов на чёр-
ные пояса (дан).  

Незадолго до этого в Москве 
состоялся судейский семи-
нар, на котором присутствова-
ло более 100 судей из различ-
ных регионов нашей страны. 
Обсуждались важнейшие мо-
менты судейства по формаль-
ным упражнениям (ката) и по-
единкам (кумитэ), с целью 
подготовить судейский корпус 
к 5-му чемпионату России. По 
результатам семинара руково-
дитель клуба Сётокан каратэ-
до «Олимп» Евгений Углинский 
получил официальный диплом 
и судейскую категорию (USKO-
России). В рамках меропри-
ятий, предшествующих чем-
пионату, в Москве прошёл 6-й 
технический семинар по кара-
тэ под руководством 71-летнего 
сэнсэя Хидео Очи из Японии, 
обладателя 8 дана – живой ле-
генды современного каратэ. В 
семинаре приняли участие бо-
лее 500 спортсменов и трене-
ров. По окончании семина-
ра проходил аттестационный 
экзамен на кю (ученические 
цветные пояса, их 9) и на дан 

(мастерские чёрные пояса, их 
10). Приятно, что среди участ-
ников семинара были и десять 
спортсменов из Снегирей и 
Дедовска, представители клу-

ба Сётокан каратэ-до «Олимп»: 
Юля Родионова, Максим 
Поцелуйко, Тимофей Семенов, 
Эдгар Саргсян, Николай Киреев, 
Алексей Фёдоров, Владислав 
Выдумчик, Никита Новицкий, 
Евгений Панферов, Евгений 
Симиляк, а также их тренер 
Евгений Углинский.

Наши каратисты рассказа-
ли о том, что они искренне 
восхищаются и мастерством 

сэнсэя Очи, и его преподава-
тельским талантом. Неловкие 
ситуации он обращает в шут-
ку, а доброжелательное об-
щение с учащимися любого 
уровня и возраста вовсе раз-
бивает стереотип об обяза-
тельной строгости учителей 
единоборств.  

Подготовил 
Роман ГРИГОРЬЕВ, 

фото из архива

ЕДИНОБОРСТВА

ПЯТЫЙ ЧЕМПИОНАТ ПО КАРАТЭ-ДО
 Он проводился недавно в России. На турнир собралось 
более 1000 участников из 53 регионов России. 
Истринский район в судейском корпусе представлял 
Евгений Углинский. В целом пятый чемпионат России по 
сётокан запомнится участникам большим количеством 
соперников, и соответственно жёсткой конкуренцией.

СПАРТАКИАДА

Дедовск и Ермолино – 
лидеры в плавании

В минувшее воскресенье в бассейне МУС 
«СК «Гучково» состоялись соревнования 
по плаванию в зачёт набирающей 
темп «Спартакиады Истринского 
муниципального района -2011». 

В соревнованиях приняло участие более 100 
человек из 13 поселений. В соответствии с прави-
лами соревнований в зачёт  команде идут 4 луч-
ших результата мужчин и 2  - женщин. Дистанция 
для всех одна – 50 метров. 

Соревнования проводились как всегда по двум 
группам и при активной поддержке болельщиков. 
В итоге чемпионом спартакиады среди команд пер-
вой группы стало городское поселение Дедовск. Их 
команда была первой как среди мужчин, так и сре-
ди женщин. Второе место в этой группе завоевала 
команда городского поселения Истра, а третье – 
Лучинское сельское поселение. 

В личном первенстве среди спортсменов у  жен-
щин победу одержала Юлия Колпакова (Дедовск), 
второе место завоевала Лариса Смирнова 
(Павловская Слобода) и третье – Татьяна Леонова 
(Дедовск). У мужчин первым стал Дмитрий 
Трифонов (Лучинское), вторым – Олег Карелин 
(Истра), третьим – Валерий Деникаев (Дедовск).

Среди команд второй группы второй вид спарта-
киады «плавание» выиграла команда Ермолинского 
сельского поселения. Второе и третье места заняли 
соответственно Обушковское и Ивановское сель-
ские поселения. 

В личном первенстве сильнейшими стали 
представители Ермолинского поселения Елена 
Кузнецова и Иван Кондратьев. Серебряными и 
бронзовыми призёрами стали соответственно у 
женщин: Даяна Дергунова (Обушково) и Наталья 
Зенкова (Ермолино). У мужчин – Александр 
Бояринов (Обушково) и Андрей Попов (Кострово).   

Впереди третий вид спартакиады мини-футбол. 
Игры проходят в Дедовске. Команды первой груп-
пы выявили победителя  20 марта, а команды вто-
рой группы определят его  27 марта.

Владимир САЯПИН 

В Головино на базе лыжного центра 
«Истина» прошли сразу два старта. В 
субботу, 12 марта, лыжные эстафеты на 
приз «Закрытие сезона», а в воскресенье, 
13-го, - соревнования по лыжным гонкам 
«Головинская лыжня». Оба дня участников 
баловала прекрасная весенняя погода.  

ЭСТАФЕТЫ
В первый день провели эстафеты 3х2 и 3х3 

километра в зависимости от возраста, посколь-
ку на старт вышли юноши, девушки, женщины и 
мужчины. Всего в борьбе за призы приняло уча-
стие 45 команд. Первыми на дистанцию ушли де-
вушки 1997 – 98 года рождения: этим командам 
предстояло пробежать три раза по 2 километра. 
В результате на финише быстрее всех оказалась 
команда из Новопетровского. Её представля-
ли Юлия Бунеева, Полина Третьяк и Анастасия 
Шамурова. Вторыми финишировали девуш-
ки из команды «Румянцево» и третьими объе-
динённая команда «Дубна – Новопетровское». 
У юношей этого возраста быстрее всех была ко-
манда «Истра -1» в составе: Кирилл Михайлов, 
Владимир Челькис и Иван Наумкин. Второе и 
третье места заняли соответственно команды 
«Никольское -1» и «Глебово».

Затем на старт ушли девушки 1993 – 96 года 
рождения. У них были те же три круга по два ки-
лометра. Здесь в ходе эстафеты велась очень на-
пряжённая борьба, и команда «Луховицы» в со-
ставе Александры Пулатовой, Елены Обоночной 
и Екатерины Бессоновой на финише была пер-
вой с незначительным  преимуществом. Второе 
и третье места заняли команды «Никольское» и 
«Глебово».

Не менее интересно проходила эстафе-
та у юношей 1993 – 96 года рождения. Им для 
определения победителя предстояло пробе-

жать три круга по 3 километра. Быстрее всех с 
этой задачей справилась команда «Никольское 
– 1», за которую бежали Александр Неверов, 
Денис Патрикеев и Александр Обухов. Они поч-
ти на полминуты опередили ребят из коман-
ды «Новопетровское -1». Интересной по сюже-
ту получилась гонка у мужчин. Здесь сильнее 
оказалась команда «ЛЦ «Истина». За неё бежа-
ли Михаил Букатин, Сергей Рыбаков и Максим 
Веселков. В группе женщин команда ЛЦ 
«Истина» на финише также была первой. В ко-
манде бежали Ольга Жданова, Нина Немцова и 
Анастасия Воронина.

ГОЛОВИНСКАЯ ЛЫЖНЯ 
– это индивидуальные соревнования. И 

дистанции здесь были иные: помимо двух и 
трёх, в программе значились дистанции на 
5 и 10 километров. А на старт вышло около 
двухсот спортсменов.

Открыли соревнования девушки 1999 
года рождения и моложе. Все они бежа-
ли дистанцию 2 километра. Первой на фи-
ниш пришла Василиса Смирнова. У юношей 
этого возраста была дистанция 3 киломе-
тра. Её выиграл Никита Бердышев. Чуть 
позже на старт трёхкилометровой дистан-
ции ушли девушки 1997 – 98 года рожде-
ния. Здесь уверенную победу одержала 
Анастасия Шамурова. Юноши, родивши-
еся в 1998 – 97 году, выясняли отношения 
на дистанции 5 километров. Здесь первен-
ствовал Александр Щербак. Эту же дистан-
цию бежали и девушки 1995 – 96 года рож-
дения. Победу за явным преимуществом 
одержала Александра Пулатова.

И вот даётся старт на дистанцию вдвое 
длиннее. Сначала на неё уходят юноши 
1995 – 96 года рождения, а на финише луч-

шее время показывает Александр Неверов. 
Его результат 26 мин. 05 сек. оказался луч-
шим и среди юношей более старшего воз-
раста. Следом за юношами, на дистанцию 
уходят девушки 1993-94 года рождения. 
Среди них на дистанции 5 километров по-
беду одерживает Валентина Добрынина. 
Последними на дистанцию  «возраст-
ных групп юношей» уходят те, кто родил-
ся в 1993 – 94 году. Среди этих спортсме-
нов первым был Денис Патрикеев. А теперь 
начинается самое интересное для болель-
щиков: старты взрослых. Сначала на дис-
танцию 5 километров уходят дамы, чей 
возраст не старше тридцати. В той группе 
дистанцию 5 километров первой закончи-
ла Ольга Жданова. Более взрослые участ-
ницы бежали дистанцию длиной 3 киломе-
тра. Здесь на финише первой была Галина 
Юлынцева. Самой разношёрстной по воз-
растам была группа мужчин. Их условно 
разделили на 4 группы. Среди спортсме-
нов, чей возраст находился  в пределах 18 – 
30 лет, первым стал Максим Волков. У тех, 
кто попал в группу от 31 до 40 лет, победил 
Сергей Гапонов. А среди тех, кто не старше 
50-ти, признали победителем Константина 
Гаврилова. Мужчины этих трёх возрастов 
бежали дистанцию 10 километров. 

Мужчинам, чей возраст перешагнул за 
пятьдесят, предложили пробежать дистан-
цию вдвое короче. Она покорилась Михаилу  
Фомину. Хотя официальные старты кален-
даря нынешнего сезона закончены, любите-
ли лыжного спорта зачехлять лыжи не соби-
раются. Они будут кататься, как говорится, 
до последнего снега. В наших условиях это 
примерно до середины апреля.

Владимир САЯПИН

СОРЕВНОВАНИЯ

«Лыжи зачехлять не собираемся»
ТЕННИС

На турнире 
в Красногорске

В минувшее воскресенье 
состоялось открытое первенство 
соседнего Красногорского района  
по настольному теннису среди 
девушек и юношей 1994 года 
рождения и моложе. 

В соревнованиях участвовали 
48 спортсменов из Дмитровского, 
Клинского, Красногорского, 
Солнечногорского и Истринского 
районов, городов Зеленограда и 
Москвы. Как рассказал один из тре-
неров нашей команды, курсаковец 
Анатолий Пихарев, Истринский рай-
он на этих соревнованиях представля-
ли спортсмены Дедовска, Павловской 
Слободы, Истры и посёлка Курсаково.  

Участников разделили на три группы: 
девушки, юноши 1994 – 96 года и юно-
ши 1997 – 98 года рождения и моложе. 
Соревнования проходили в интересной 
остросюжетной борьбе. В целом наша 
команда выступила неплохо. У деву-
шек спортсменка из Курсаково Марина 
Власова (тренер А. Пихарев) заняла пер-
вое место. Аня Копцева из Истры стала 
четвёртой, а Алексей Громов был пятым. 
Хорошую игру продемонстрировали 
Георгий Иванов и Даниил Юрлов. Все 
юные теннисисты из Истры - воспи-
танники тренера Михаила Игнатьева. 
Анатолий Пихарев отметил удачный де-
бют в таких соревнованиях своих вос-
питанников из Курсакова Ивана Волкова 
и Екатерины Терентьевой и пожелал ре-
бятам и всей команде успехов в предсто-
ящих соревнованиях.

Владимир САЯПИН
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ГОРОД МАСТЕРОВ: ОАО «ПСО-13»

Тексты, фото - А. АППОЛОНОВА

Акт  передачи здания в 
эксплуатацию подписан 
день в день с 
установленными  сроками,  
17 марта.

Отвечая на вопрос корре-
спондента, Илья Малышев, 
представитель Заказчика, руко-
водитель проектов Ravan Russia,  
сказал: 

- Сильная сторона ПСО-13 - 
готовность идти навстречу  за-
казчику, высокое качество работ 
и безусловное выполнение всех 
обязательств, как бы трудно ни 
складывались  объективные и 
субъективные  обстоятельства,  
сопутствующие строительству. 

- Планируете работать с ПСО 
-13 и впредь? 

- Уже работаем. Подписан  
новый договор; предстоит по-
строить технопарк, аналогич-
ный  этому,  в городе  Климовск 
Подольского района. 

НОВЫЙ ДОГОВОР... 
НОВЫЕ ДОГОВОРА... 

Телефонный звонок почти 
обязывал: 

- В день, когда строители ухо-

дят с Кулона, надо обязательно  
встретиться с малярами и плот-
никами. Это настоящие герои 
события, сроки сдачи обеспече-
ны их работой!

О.В. Гольтяпова, главный 
инженер СПЕЦ-СМУ 12, ра-
боту на отделке АБК  Кулона-5 
характеризует как  отличную, 
а рассказывая о тех, кто, соб-
ственно, и стал героями этого 
сюжета, подчеркивает: труди-
лись просто самоотверженно! 

- Последние две недели – 
особенно: чтобы успеть сдать 
АБК вовремя,  работали все 
вечера. 

Необходимо объяснить, чем 
продиктован такой  экстрим. 

Примерно за  полтора меся-
ца до окончания  строитель-
ства Заказчик принял решение 
изменить планировку, новый 
вариант обеспечил  бы наибо-
лее оптимальное  использова-
ние площадей и помещений. 
Вопрос, пойдет ли на передел-
ки Генподрядчик?  - Пошел. Но 
предстояло не только демонти-
ровать все уже сделанное плот-
никами,  отделочниками и  пли-
точниками и сделать заново, но 
и уложиться со сроками – сроки 
оставались прежними.  

Сегодня можно сказать, что 
новый договор генподряда воз-
ник  как следствие того, что стро-
ители не подвели. Люди,  умею-
щие  в некий критический час 
мобилизоваться и отдать делу 
все, – это тыл Ю.И. Воротнина, 
это сила ПСО-13, величайшая  
ценность, которую не  девальви-
рует ни один кризис. 
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И ДО 7-МИ. 
Давая интервью, звеньевой 

бригады плотников, выдавших 

безупречную работу, Владимир 
Михайлович Абрашин сказал: по 
ночам эти коридоры снились.

Им было сказано: нужен ко-
ридор, шириной, примерно, 
метр двадцать. Это, собствен-
но, и  была та главная величина, 
от которой должны пойти все 
дальнейшие расчеты: где  ста-
вить новые  перегородки, каким 
образом выделять офисные по-
мещения и т.д. А работать пред-
стояло,  практически,  без чер-
тежей. Три этажа: перегородки,  
потолки,  стены, двери, отко-
сы... - поверишь, что снилось... 
Но чувствуется и некий профес-

сиональный лоск: сделали, а как 
может быть иначе? День спустя, 
18 марта - интервью  с бригадой  
в Лешково, где тоже – сдаточ-
ный объект. Николай Борисович 
Паторов, рассказывая про Кулон, 
шутя, цитирует из Левши: да мы 
эдак...мы  так... на глазок...  

На глазок у Лескова туль-
ский умелец блоху подковал, 
так что блеснули плотни-
ки СПМК-96: В.М. Абрашин, 
Н.Б. Паторов, И. Коноплев, 
В.Е. Форсиков, И. Милых, 
Р.Гарибян... (на снимке – сле-
ва на право). 

Чтобы сразу дать пред-
ставление о себе и товари-
щах Владимир Михайлович 
Абрашин,, просто называет объ-
екты, на которых вместе работа-
ли, справедливо считая, что это-
го достаточно. 

Этого достаточно: Кулон, 
Аносино, Грундфос, Данфосс,  
Изолятор... Лисавино, Падиково, 
Сафонтьево... Список можно 
продолжать... И числом, и уме-
ньем, как говорится, сильны. 
Рассказывая о работе на АБК  
Кулона – 5, очень пекутся, что-
бы журналист правильно оце-
нил работу маляров. 

- Девчонки шли за нами; что-
бы сделать к сроку свою рабо-
ту и не сдерживать их, нужно 
было все рассчитать, понять, 
кто в чем сильнее, кого-то по-
слать вперед, прикинуть, какие 
работы перспективнее, чтобы 
частично уже открывать воз-
можность работы нашим  ма-
лярам. Это такие труженицы, 
все  - их руками! Мы их этими 
переделками очень задержива-
ли, не давали начать... И потом,  
когда они начали работать, все 
сдано в срок  только за счет со-
знательности и их  личного 
времени! Об этом напишите: 
девчата  - отделочницы исклю-
чительно трудолюбивые! 

«НАШ – ПОСЛЕДНИЙ 
ШТРИХ!» 

О.В. Гольтяпова знает, как 
одной фразой передать суть 
сделанного, ни убавить, ни при-
бавить ! 

- Последние две недели ра-
ботали все вечера. Чистовая 
отделка под эксплуатацию!  - 
Руководство бросило клич, 
СУОР как всегда поддержал. 

СУОР ...У Ольги Владмировны 
иногда прорывается это преж-
нее название специализирован-
ного управления отделочных 
работ – сейчас СПЕЦ СМУ-12; 
есть какая-то магия в самом 

звучании слова... Да и собрался 
основной состав коллектива 
именно в СУОРе. Или еще  пе-
ред этим,  в Истринском СМУ?..  
В общем, они давно вместе, ко-
стяк коллектива отделочни-
ков, считайте, более четвер-
ти века! (Что ни коим образом 
не сказывается ни на обраще-
нии к сударыням - у прорабов, 
плотников это всегда не иначе,  
как «девушки», «девчата» – ни 
на мироощущении, с которым 
они несут по жизни свою неу-
вядающую красоту и свое от-
ношение к работе). 

- Наверное, только в юности 

работе отдаешься целиком, с 
полной самоотдачей. Те, кто 
сохранил  в себе это качество, 
в душе молод всегда!

Ольга Владимировна соглас-
на и может сказать эти слова  в 
адрес каждой из тех, кто запе-
чатлен на коллективном сним-
ке в день, когда Кулон сдавали 
арендатору. Помещения, отде-
ланные их руками, приобре-
ли  тот блеск, лоск и то без-
упречное звучание чистых 
линий, которое всегда –  чудо. 
На одном из снимков -  офис 
АБК в лучах мартовского солн-
ца... И сюда поставят столы? 
Нагромоздят стулья и ком-
пьютеры?.. – По-своему, жаль... 

Пусть бы и стояли такими, ка-
кими предъявлены арендатору 
после работы мастеров СПЕЦ 
СМУ-12. 

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ   
- Ольга Владимировна, да-

вайте представим читателям 
тех, кто работал на Кулоне, вся 
бригада – на наших  снимках. 
Коротко о каждой сударыне... 
самое главное... 

- Самое главное? - Золотые 
руки, им можно доверить все! 

Тамара Баева: работает так 
давно, что я даже не пом-
ню, когда пришла. (Ольга 

Владимировна помнит не 
по годам, а что строили тог-
да  школу в Новопетровске, их 
годы – это их стройки...)

– Тамара человек ответ-
ственный, профессионал. 
Попросишь выйти  сверху-
рочно – может поворчать, 
но выйдет и все сделает, как 
надо, когда ни обратишься.
Работает в паре с Александрой 
Моховой. Это – подруги! Обе 
из Новопетровска, обе отлич-
ные работницы, обе  30 лет хо-
дят в народный хор. 

Лена Петракова и Наталья 
Арсеньева: учились в нашем 
ГПТУ-65. Очень давно работа-
ют,  никуда не уходя, преданные 

коллективу. Профессионалы 
высшей пробы, по-другому о 
них не скажешь. 

Тимашова Юля и Татьяна 
Кирсанова – молодцы, работа-
ют хорошо, ровно... по сравне-
нию с остальными не так дав-
но в коллективе (Кирсанова  
– с 2000 года), но это совер-
шенно не отражается на их ра-
боте. Вообще, вы знаете, очень 
трудно, и практически невоз-
можно давать оценки – у нас 
все без исключения работа-
ют очень достойно, а на этой 
стройке каждое из звеньев до-
стойно только самых высоких 
похвал! 

- Мы не назвали Марину 
Пусплатайс и Марию 
Харпаеву... 

- Отличное, очень хорошее 
звено! Ну, все, все хорошие!Я не 
знаю человека, о ком могу ска-
зать плохо. Марина – из ГПТУ к 
нам пришла девчонкой, вырос-
ла у нас на глазах! 

- И  сейчас на Кулоне были 
две ученицы ГПТУ... говорят: 
мы сделали свой выбор.

Но так ли это – покажет 
время. Выбор тех,  о ком рас-
сказал сюжет с Кулона,  дока-
зан именно временем, строй-
ками, которые пройдены, 
трудностями... - которые пре-
одолены?.. - Которые преодо-
леваешь, живя так, что люди 
смотрят  в твою сторону с 
уважением. 

Личная благодарность за ра-
боту на Кулоне -5  руководите-
ля проекта В.Н. Губского и про-
раба А. Царькова. 

Больше спасибо за труд от 
имени дирекции ОАО «ПСО-
13». 

Благодарность бригаде маля-
ров и прорабам Р.Шубниковой 
и А. Марысыку от имени ди-
ректора СПЕЦ СМУ-12 А.А. 
Родиной и главного инженера 
О.В. Гольтяповой. 

СОБЫТИЯ

СДАНА АРЕНДАТОРУ ПЯТАЯ ОЧЕРЕДЬ 
ТЕХНОПАРКА КУЛОН – ИСТРА

17 марта 2011года.   
День подписания договора  передачи Кулона -5  арендатору. 
Яркое солнце. Яркое настроение. 
Корреспондент – руководителю проекта В.Н. Губскому: 
- Сколько ждали этого дня, а, Валентин Николаевич!
- А мы не ждали...  Мы  - работали.  
Комментарий для читателя:  в чем особенность этой 

стройки? 
Валентин Николаевч Губский ищет образ, который макси-

мально  четко обрисует строительство,  пройденное в кризис. 
- Мы начали Кулон – 5 летом, 2009 года. Работы велись до 

ноября, а потом, по согласованию с Заказчиком, объект был 
законсервирован. Обычно, начиная стройку,  сначала надо 
собрать людей, решить массу организационных вопросов,  
сгруппировать технику... А на это нужно определенное время  
И только когда решил все эти вопросы   -   уходишь в темп!  На 
Кулоне это пришлось пройти дважды.  

АФОРИЗМЫ

Кулон – 5 построен! Слева направо: Илья Малышев, 
Валентин Губский, Олег Голенко, Александр Царьков.  

Н.С. АрсеньеваА.И. Мохова и Е.А. Петракова Бригада плотников (Уважаемые  читатели, все имена - в тексте)М.А. Харпаева и М. Пусплатайс

Т.С. Баева Ю.И. Тимашова Т.А. Кирсанова
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Согласно новому 
законодательству граждане 
страны уже с этого года вольны в 
выборе страховой медицинской 
организации и лечебного 
учреждения, в котором можно 
получить необходимую 
пациенту квалифицированную 
медицинскую помощь. 

О
сновное нововведение зако-
на состоит в том, что лица, 
застрахованные по системе 

обязательного медицинского страхо-
вания (ОМС), смогут обратиться в лю-
бое медицинское учреждение на тер-
ритории России. Более того, сами 
полисы через некоторое время мо-
гут быть заменены на универсальные 
электронные карты.

В связи с этим недавно в сте-
нах Истринского Дома культуры 
состоялся семинар-совещание с 
представителями органов управ-
ления здравоохранением районов 
области и медучреждений под-
московных медицинских окру-
гов № 7 (в него входят муници-
пальные районы: Волоколамский, 
Истринский, Красногорский, 
Лотошинский, Шаховской; город-
ской округ Восход) и № 8 (районы 
Пушкинский, Сергиево-Посадский; 
г/о Ивантеевка, Красноармейск). 
Приветствовала участников се-
минара первый замглавы админи-
страции района Надежда Дёмкина, 
которая рассказала гостям об 
Истринском крае подробнее, по-
знакомила их с районными ле-
чебными и профилактическими 
учреждениями. Также рассказыва-
ла подробно о новом законодатель-
стве депутат Московской област-
ной Думы, председатель думского 
Комитета по вопросам охраны здо-
ровья Галина Уткина. 

Выступивший на семинаре пер-
вый замминистра областного 
Минздрава Константин Герцев от-
метил, что в рамках программы 
государственных гарантий базо-

вую медицинскую помощь можно 
будет получить в лечебном учреж-
дении любого региона независимо 
от места проживания.  

ИТАК, УЖЕ С ЭТОГО ГОДА 
…все граждане России могут са-

мостоятельно выбирать страховую 
медицинскую компанию и медуч-
реждение: у нового закона об обя-
зательном медицинском страхова-
нии есть два больших плюса: в них 
чётко прописано право граждани-
на на выбор страховой медицин-
ской организации и на смену этой 
организации; гражданин отныне 
не заложник своего работодателя, 
муниципалитета, тендеров, в кон-
це концов, самой страховой ком-
пании. К тому же действие полиса 
распространяется на всю терри-
торию России (до появления этих 
правил такая возможность по сути 
только декларировалась).  

-Подведём итоги: в новом доку-
менте очень подробно про писано, 
как именно должны вы полняться 
те или иные меры зако на;  

-сам закон гласит: полу чить ме-
дицинскую услугу по по лису ОМС 
можно в любом регионе России, 

а не только там, где вы заре-
гистрированы;  

-это можно сделать не только 
в государственном или муници-
пальном медучреждении, но и в 
частном или ведомствен ном, если 
оно станет участником програм-
мы ОМС.  Гражданин теперь са-
мостоятельно выбирает страховую 
медицинскую компанию, которая 
будет его обслуживать, – отме-
тил Александр Поздеев, директор 
Истринского филиала МОФОМС.  

Как подчеркнула на семинаре ис-
полнительный директор МОФОМС 
Галина Антонова, работодатель боль-
ше не будет обеспечивать своих ра-
ботников медицинскими полиса-
ми. Отныне каждый дол жен будет 
позаботиться о себе сам — выбрать 
стра ховую, написать в неё заявление 
на обслу живание и за брать полис. 
Наши читатели уже интересовались 
по поводу денег, так вот, граждани-
ну за приобре тение полиса ничего не 
нужно пла тить! Эта обязанность по-
прежне му лежит на работодателях, 
кото рые делают регулярные отчисле-
ния в социальные фонды, в том числе 
обязательного медицинско го страхо-
вания. Более того, как проинформи-

ровала собравшихся Ольга Качер -  
начальник управления организации 
ОМС и сопровождения националь-
ного проекта в сфере здравоохране-
ния МОФОМС, тем у кого полис есть 
и с ним всё в порядке, бежать и менять 
имеющийся документ не нужно: все 
полисы, выданные до 1 января 2011 
года, дейс твительны до 1 января 2014 
года, даже если в документе написа-
но, что его «срок годности» заканчи-
вается раньше. 

 
ЕСЛИ ВЫ ПО КАКИМ-ЛИБО 

ПРИЧИНАМ 
…недовольны страховщиком – а 

ведь именно страхо вая компания от-
вечает за качество медобслужива-
ния и должна контролировать, хоро-
шо ли лечат в больнице её клиента, и 
она же обязана разрешать все возни-
кающие кон фликты - вы можете вы-
брать дру гого. Для этого надо зайти 
на сайт территориального отделения 
фонда ОМС, ознакомиться с реес тром 
страховщиков, работающих в систе-
ме ОМС. Получить новый полис, по-
сле выдачи которого старый авто-
матически аннулируется. Менять же 
страховую компанию можно один 
раз в год. За исключе нием случаев, 

если человек пере ехал в другую мест-
ность, где его страховщик не работа-
ет или если у компании закончилась 
лицензия. 

На семинаре были освящены так-
же вопросы о полномочиях по осу-
ществлению контрольных функ-
ций в системе ОМС – рассказывала 
Валентина Зиновьева, зам.исполни-
тельного директора МОФОМС; о пер-
сонифицированном учете сведений 
о застрахованных лицах и оказан-
ной  им медицинской помощи – вы-
ступал Илья Нисенбойм - начальник 
управления информационного обе-
спечения МОФОМС;  о  контроле объ-
ёмов,  сроков,  качества и условий пре-
доставления медицинской помощи 
по ОМС рассказала начальник управ-
ления вневедомственной эксперти-
зы и защиты прав застрахованных 
МОФОМС Ирина Касаткина:

-Ведь  согласно закону, в систему 
ОМС могут войти любые, в том числе 
частные, медицинские организации, 
которые будут согласны работать 
по установленным законом тарифам, 
и безусловно, застрахованные лица 
имеют право на возмещение ущерба, 
причинённого им в связи с неоказа-
нием или ненадлежащим оказанием 
медицинской помощи. К страховым 
организациям, не выполнившим свои 
обязательства, будут применяться 
установленные законом санкции.

Тема, затронутая нами в этом но-
мере газеты, настолько объёмна, что 
в рамках одной статьи освятить все 
нюансы нового законодательства 
просто невозможно, да и у многих на-
ших граждан остаются сомнения, как 
прописанные в законе правила будут 
работать в реальной жизни. Поэтому 
в следующих номерах «ИВ» мы обя-
зательно продолжим разговор об 
этом, а высказаться на тему нового 
закона об ОМС приглашаем и наших 
читателей. 

 Екатерина КАПРАЛОВА, 
фото предоставлено 

Александром ПОЗДЕЕВЫМ

АКТУАЛЬНО

ВЫБОР ЕСТЬ
Недавно президент России подписал закон «Об обязательном медицинском страховании в РФ»

В России  вполне отработана 
отечественная фтизиатрическая 
доктрина, и основные принципы 
борьбы с туберкулёзом чётко 
определены: профилактика, 
выявление, комплексное и 
этапное лечение (в том числе и 
хирургическое) и реабилитация 
(медицинская, санаторно-
курортная и трудовая). 

Отметим, что это в высшей степе-
ни положительный подход, а сама 
противотуберкулезная служба весьма 
развита и сохранена. 

Созданы и грамотно работают 
научно-исследовательские институ-
ты этого смертельно опасного забо-
левания, есть ряд специалистов, ко-
торые мониторят эпидемическую 
ситуацию. Организован центр мони-
торинга туберкулеза при ЦНИИОИЗ, 
и аналогичные центры в головных 
диспансерах в субъектах Федерации. 
Таким образом, внимание государ-
ства к вопросам борьбы с туберкуле-

зом на сегодня высоко, и фтизиатри-
ческая служба страны также должна 
соответствовать требованиям совре-
менной ситуации – работать эффек-
тивно и ответственно.

Но важно отметить, что в силу раз-
личных причин многие позиции 
противотуберкулезной службы стра-
ны были утеряны, и нынешние пока-
затели заболеваемости весьма высо-
ки (более 80 новых случаев на 100 000 
населения), что ставит нашу страну 
в группу государств с высоким уров-
нем распространения туберкулеза: в 
этом списке Россия между Вьетнамом 
и Кенией. В условиях современной 
ситуации в противотуберкулезной 
службе существуют нерешенные на 
сегодня проблемы. Фтизиатрическая 
служба в материально-техническом, 
интеллектуальном и даже идеологи-
ческом отношении отстаёт, нет и еди-
ной стратегии при проведении про-
тивотуберкулёзных мероприятий, 
ощущается постоянный недостаток 
высококвалифицированных сотруд-

ников; у врачебных кадров часто низ-
кий уровень подготовки, растёт соот-
ветственно доля врачей-фтизиатров 
пенсионного возраста.

Фтизиатрическая служба недоста-
точно взаимодействует с другими 
службами и системами охраны здо-
ровья и с другими ведомствами, служ-
ба слабо оснащена компьютерной 
техникой, редко используются ин-
формационные и телемедицинские 
технологии, хирургические методы 
лечения.  

В последние годы стало очевид-
но, что проблема туберкулеза носит 
социальный характер, и здесь очень 
важно говорить о направленности со-
циальной политики, её эффективно-
сти, о восприятии в данном обществе 
ценностей развития человеческо-
го потенциала. Этапы перестройки 
и экономических кризисов в России 
лишь привели к ухудшению состоя-
ния общественного здоровья, один из 
индикаторов которого - рост тубер-
кулеза и его последствий.

Чтобы сделать работу фтизиа-
трической службы более эффек-
тивной, необходимо разрабо-
тать специальную программу по 
преодолению отставания служ-
бы; разработать, причём незамед-
лительно, стандарты проведения 
профилактических, противоэпи-
демических, диагностических, ле-
чебных и реабилитационных ме-
роприятий; изменить формы 
проведения консультационных и 
организационно-методических 
мероприятий. Речь идет о дистан-
ционных телемедицинских мето-
дах работы.

Кадровый вопрос можно решить, 
подняв зарплату врачам, организо-
вать для них жильё, ну и конечно -  
повысить общий престиж фтизиа-
трической специальности. Важно 
разработать систему мер, обеспе-
чивающих согласованность и вза-
имодействие с другими учрежде-
ниями здравоохранения и другими 
ведомствами. И, разумеется, необхо-

димо постоянно совершенствовать 
стратегию хирургического лечения 
больных туберкулезом.

В последние годы государство ак-
тивно выделяет финансовые средства 
на борьбу с туберкулезом. Принята 
специальная Федеральная целевая 
программа «Предупреждение и борь-
ба с социально-значимыми заболе-
ваниями (2007-2011гг)», программа 
«Туберкулез». Фтизиатрические лабо-
ратории, рентгенологические отде-
ления, отделения функциональной 
диагностики активно оснащаются 
оборудованием, система организа-
ции помощи больным туберкулезом 
в новых социально-экономических 
условиях  совершенствуется.  Также  
модернизация системы мониторин-
га эпидемической ситуации и оцен-
ка качества оказания медицинской 
помощи больным туберкулезом по-
высили объективность и значимость 
эпидемиологического анализа, как 
важное звено в системе борьбы с 
туберкулезом.

ЗАБОЛЕВАНИЕ

24 марта – Всемирный день борьбы с туберкулёзом
Увы – и сегодня туберкулёз по-прежнему лидирует среди  наиболее опасных инфекционных заболеваний в мире
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О
собенно после победного окончания 
войны и успехов нашей авиации на 
фронтах. Кроме того, у лётчиков кра-

сивая форма одежды и на них заглядывались 
девушки. Конечно, ребята понимали: что-
бы стать лётчиками, нужно хорошо учиться, 
знать физику и математику, преодолеть кон-
курс в лётное училище, быть здоровым, креп-
ким, сильным и ловким.

Класс имел хороший педагогический кол-
лектив. Среди учителей выделялись матема-
тик В.А. Зеленев, литератор Н.Н. Юферева, 
историк А.И. Тубина, физик Ф.Н. Николаев.  
Ученики добросовестно учились, не наруша-
ли дисциплины. Почти все  окончили вузы и 
техникумы, а Зайцев и Кузнецов были приня-
ты в Черниговское военное училище лётчиков 
– истребителей.

Итак, два выпускника-истринца начали учё-
бу в Черниговском училище. Сначала  прош-
ли курс молодого бойца. Трудно пришлось на 
первых порах ребятам. Но вечерами, если вре-
мя не занималось лекцией или беседой, все со-
бирались в курилке, где, как в любой хорошей 
компании, слышались смех и шутки. Когда по-
являлся аккордеон или баян, к нему подстраи-
вались ещё какие-нибудь инструменты и над 
военным городком звучали песни.

Затем курсанты начали изучать самолёт. 
Совершили первые самостоятельные полёты, 
научились летать, освоили также и реактив-
ный самолёт, и взятие с громоподобным шу-
мом звукового барьера. Командир звена ка-
питан Тихонов любил тех, кто не терялся. 
Однажды было задание поразить наземную 
цель. Полёт выполнял  А. Николаев. Он ввёл 
машину в планирование. Прицелился. Нажал 
на гашетку и вместо выстрела услышал взрыв. 
Пространство впереди заволокло дымом, ни-
чего не стало видно. Андрияну показалось, 
что самолёт разлетелся на куски.

И тут он вспомнил совет капитана Тихонова. 
Вывел самолёт в горизонтальный полёт. 
Осторожно посадил. Проверили: оказывает-
ся, при досылке в патронник снаряд взорвал-

ся. Пушку малость повредило, а больше ника-
кого урона. Капитан Тихонов спросил: 

- Если бы совсем разнесло пушку? Что тог-
да бы делал?

- Не знаю, - признался Андриян и, подумав, 
добавил: - Пришлось бы соображать.

- Правильно, - согласился капитан.
Все успешно окончили в 1954 году учи-

лище, получили отпуск и разъехались по 
домам. Но после у всех друзей, бывших 
курсантов, а теперь лётчиков, оказались на-
правления для дальнейшего прохождения 
службы в Московский округ ПВО. В шта-
бе встретились с трижды Героем Советского 
Союза Александром Покрышкиным. С бла-
гоговением смотрели лейтенанты на про-
славленного аса. Ещё в мальчишеские годы, 
а потом в училище он был для курсантов ку-
миром, а теперь им посчастливилось служить 
под его началом.  А. Николаев, Б. Кузнецов и 
А. Зайцев получили направление в один полк, 
одну эскадрилью и звено капитана Юрия 
Воронина. Этого маленького, вёрткого блон-
дина называли Юрчиком. Сколько в нём было 
энергии! Вечно что-то предлагал, искал, зажи-
гал других. 

- Вот полетим, покажу вам интереснейший 
приём, - обещал он в беседе с новичками и тут 
же прикидывал, когда и кому будут назначе-
ны полёты. По плану лётчику надо было нале-

тать 50 часов в год. Так началась лётная жизнь 
друзей. 

Борис Кузнецов вспоминал, как однажды в 
конце 1956 года лётчики приехали на отдых в 
Истру. Они побывали в Ябедине в родном доме 
у Кузнецовых, посетили Зайцевых, а затем заш-
ли к своему школьному другу Борису Макееву, 
который также находился в отпуске на улице 
Ленина, 65, заканчивая Севастопольское выс-
шее военно-морское инженерное училище 
подводного плавания. Здесь друзья наряжали 
ёлку, встречали Новый год, вспоминали про-
шедшие школьные годы с их разными про-
делками, делились планами на будущее. Было 
весело, пели песни, рассказывали анекдоты 
и шутливые истории. Тогда в доме Макеевых 

проходил ремонт, они все улеглись спать на 
полу, как говорится, в тесноте, да не в обиде.

В 1960 г. Андрияна зачислили в отряд кос-
монавтов. Свой первый полёт в космос он 
выполнил на корабле «Восток-3» в августе 
1962 г., совершив 64 оборота вокруг Земли. 
Практически одновременно стартовал кос-
мический корабль «Восток-4», пилотируемый 
П.Р.Поповичем. Групповой полёт Николаева и 
Поповича был направлен на проверку двусто-
ронней связи между кораблями. Второй полёт 
в космос Николаев совершил в 1970 в качестве 
командира корабля «Союз-9». Помимо множе-
ства наград и званий именем космонавта на-
зван кратер на обратной стороне Луны.

Полёты Гагарина, Титова, Николаева и дру-
гих начали эру практического использова-
ния космоса. Впереди много работы, а буду-
щее космических исследований необъятно 
как сам космос. 

Во-первых, необходимо обеспечить челове-
чество энергией, которую дадут термоядерные 
реакторы, использующие материал цезий-3, а 
его запасы находятся на Луне. Надо изучить 
планету Марс и другие планеты солнечной си-
стемы, найти возможность их практического 
использования. Кроме того, очень важно по-
нять устройство нашей Вселенной и дать, на-
пример, объяснение факту её расширения.

Виктор МОСАЛЁВ,
фото из личного архива

КОСМОС

ДРУЗЬЯ ИЗ ИСТРЫ
В единственной школе – десятилетке имени Чехова 
послевоенной Истры в 1951 году состоялся очередной 
выпуск. Класс был на редкость дружным, и, как 
говорила мне одна из его учениц Люба Юрякина, 
среди них особо выделялась группа мальчишек. Это 
были Боря Макеев – городской житель, Саша Зайцев 
из Максимовки  и Боря Кузнецов из Ябедино. Из них 
только Макеев мечтал о море, о морской службе. Но 
Зайцев и Кузнецов любили высоту, скорость  и им 
хотелось стать лётчиками – истребителями. 

ЭТО ИНТЕРЕСНО

У наших земляков завязалась вскоре крепкая дружба со своим командиром отделения 
Андрияном Николаевым, чувашом, родом из деревни Шоршелы (Светлые ручьи), 1929 года 
рождения. Он уже успел отслужить год в авиации и стал авиационным стрелком. Но Андриян 
очень хотел стать лётчиком и поэтому поступил в училище. 

В своей книге «Встретимся на орбите» (см. Воениздат, М., 1966 г.), космонавт (это был, ко-
нечно, он) А. Г. Николаев рассказывает: «По характеру  они разные ребята. Кузнецов отличал-
ся весёлостью, выделялся запевалой в нашем взводе. Зайцев – рослый, стройный красавец. 
Вёл себя с достоинством, лишних слов не говорил. Пользовался большим успехом у девчат, 
но в их присутствии совершенно терялся, краснел. Учился средне. Мы были неразлучны. 
Койки стояли рядом. В столовой сидели друг возле друга. Вместе ходили в увольнение в го-
род. Сообща готовились к занятиям. Друг друга поддерживали при неудачах …».

Три друга-лётчика: в центре Андриян Николаев

Живет в нашем городе земляк 
моего мужа Олег Аристархович 
Черепанов. Он из последнего 
военного призыва. Из тех, 
что были самыми молодыми 
участниками войны и которых 
призывали самыми последними, 
в 1944 году.

Когда призывник Олег Черепанов 
прибыл в Архангельск на призыв-
ной пункт, его направили в учеб-
ный отряд Северного флота на 
Соловецких островах. После обуче-
ния  матрос участвовал в тралении 
– освобождении Баренцева моря от 
вражеских мин, находясь в составе 
экипажа на эскадренном минонос-
це «Куйбышев».  

Поколению последнего военно-
го призыва пришлось служить по 
7-10 лет, так как до 1950-х годов 
не было военного призыва. Кроме 
того, для  молодых моряков, при-
званных несовершеннолетними, 
война еще долго продолжалась и 

после Победы 1945 года, вплоть до 
1960 гг., т.к. моря и заливы были 
нашпигованы вражескими мина-
ми, и их нужно было расчистить и 
обезвредить.

Как пишет в интернете «Морская 
газета»:

«Финский залив в буквальном смыс-
ле был нашпигован минами. По дан-
ным исследователей на Балтийском 
море выставлено около 80 тысяч мин 
и минных защитников, а в Финском 
заливе было поставлено 48 тысяч 

якорных и более 17 тысяч неконтакт-
ных мин.

Известно, что мины - самое ковар-
ное и грозное оружие. Они ждут свои 
жертвы днями, месяцами и даже го-
дами. О коварной минной опасно-
сти говорят трагические факты. На 
второй день после начала Великой 
Отечественной войны подорвался 
крейсер «Максим Горький», оторва-
ло 18 метров носовой части. Только 
в 1941 году от мин погибли лидер 
«Москва», 9 эскадренных миноносцев 
и повреждено еще 11 наших кораблей. 
В Военно-Морском Флоте Советского 
Союза 30% потерь кораблей было от 
мин, а на Балтийском флоте - до 50% 
надводных кораблей и 69% подво-
дных лодок».

Как рассказывает Олег 
Аристархович, Баренцево море 
также было нашпиговано мина-
ми. И приходилось помимо тра-
лов, следующих параллельным кур-
сом, выставлять на носу корабля 
матроса - впередсмотрящего для обна-

ружения мин прямо по курсу корабля.
Матроса этого привязывали к носу, 
чтобы его не смыло волной, т.к. при 
большом волнении моря нос кора-
бля периодически погружался в воду. 
Впередсмотрящего меняли каждые 
полчаса «до ниточки промокшего». 
Задача этих матросов была не толь-
ко в обнаружении плавающей мины, 
сорванной со своего троса во время 
шторма, но и предполагалось суметь 
её оттолкнуть от корабля специаль-
ным багром. Всплывающие от трале-
ния мины расстреливали из крупно-
калиберного пулемета.

Вспоминает ветеран, что было мно-
го тревожных дней и ночей. Нервы 
просто не выдерживали, когда вдруг 
во время сна слышался скрежет же-
леза по борту с внешней стороны 
судна…

- Но мы не только ловили фа-
шистские мины, - рассказывает 
Олег Аристархович,- в нашу зада-
чу входил также розыск и уничто-
жение  немецких подводных ло-

док, не признавших капитуляцию. 
Они продолжали подрывать наши 
суда, даже мирные, ставить мины, 
торпедировали наши корабли. 
Однажды попали торпедой в один 
из кораблей нашего сопровожде-
ния. Для розыска этих подводных 
лодок ходили в многодневные, 
трудные походы. Мы должны были 
очистить наши территориальные 
воды. Тут шла постоянная напря-
женная борьба. Приходилось нам 
также бросать глубинные бомбы, 
когда обнаруживали подводные 
лодки. Кроме этого, были много-
суточные походы по Баренцеву 
морю для охраны наших морских 
границ.

После службы Олег Аристархович 
окончил Ленинградский электротех-
нический институт и много лет про-
работал в филиале ВНИИЭМ на долж-
ности ведущего инженера, участвовал 
во многих известных разработках 
института. 

Фаина КАНАШЕВА

НАВСТРЕЧУ 9 МАЯ

Последний военный призыв



Зима не покидает город,
Снежинки сыплет нам за ворот
И щёки холодит стеклянным пеплом…
Хоть час его уж на исходе,
Буран свистит на небосводе
С ожесточением в бою нелепом…
Но

По звенящим ручьям,
По озябшим краям
Пролетит озорной ветерок…
И быстрее, чем солнечный луч,
Разогнав снег из западных туч
Он найдёт первый в марте цветок…

Крылом, сердясь, взметает хлопья,
Ночь затаилась в изголовье,
Перекрывая тусклый лунный свет…
Зима за окнами смеётся,
Чуть слышно в дверь рукой скребётся,
Как будто хочет рассказать секрет…
Как

По звенящим ручьям,
По озябшим краям 
Пролетит озорной ветерок…
И быстрее, чем солнечный луч,
Разогнав снег из западных туч
Он найдёт первый в марте цветок…

Капель стучит; с дождём неслышным
Февраль сосульки бьёт по крышам.
А небо стало выше и светлей…
И я спешу навстречу марту,
И у меня на школьной парте
Распустится букет цветных лучей…
И

По звенящим ручьям,
По озябшим краям
Пролетит озорной ветерок…
И быстрее, чем солнечный луч,
Разогнав снег из западных туч
Он найдёт первый в марте цветок…

Пробежал сегодня день мимо, к вечеру,
Заглянул в мои глаза так доверчиво.

Так печально улыбнулся, попрощались мы.
Мы не лгали и о встрече не мечтали мы.

Я свечу зажгла и вышла за околицу –
Подсвечу ему дорожку – камни колются.

Его путь – обратный счёт, 
       видно в прошлое…
Слёзы капают и воск. День хороший был.

Вечер ждал его и ночь – он в объятья к ним.
Не с руки, да и не к месту – помахать бы им.

Защемило сердце вдруг, боль окутала
Что-то, что-то здесь не так. Жизнь запутала!

Всё вокруг черным-черно, 
        давит – сжалась я –
Словно в маминой утробе!.. Завизжала я:

Вновь роди меня, родная. Пробежали дни
В пустоте, да в суматохе – только жалили.

Ты роди меня, родная! 
    День мой завтрашний
Будет первым и счастливейшим 
              вчерашним днём!

Ты роди меня, родная! Крик взвивается…
Ты роди…но мне никто не отзывается…

Пробежал сегодня день мимо, к вечеру…
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«ЗИМА НЕ ПОКИДАЕТ ГОРОД…»          
(Каролина ТАЛАГАЕВА) 

Полосу подготовила Людмила ДЕРБУШЕВА, фото из сети Интернет

* * *

ЭТАЛОН

Гийом АПОЛЛИНЕР 
(1880-1918 гг)

Французский поэт польского 
происхождения имел несколько 
имён, которые зафиксированы 
при рождении: Вильгельм 
Альберт Владимир 
Александр Аполлинарий 
Вонж-Костровицкий, 
в соответствии с 
родословной. Родился 
в Риме, как и его брат 
Альберт. 

Д
ата - 26 августа 1880 г. Кто 
был отцом (или отцами 
детей) неизвестно. Мать 

Аполлинера польская аристо-
кратка – Анжелика Костровицкая 
герба Вонж, родилась в Великом 
Финляндском княжестве. Родовое гнез-
до Костровицких находилось на терри-
тории нынешней Белоруссии. Детство будуще-
го поэта прошло в Италии, учился в колледжах 
Монако, Канна и Ниццы. Затем в 1899 г. семья по-
селилась в Париже. В качестве псевдонима поэт 
выбрал варианты двух своих имён Вильгельм 
(Guillaume) и Аполлинарий, это имя носил его 
дед. В 1910 г. он был активным публицистом, хро-

никёром  в известных изданиях, кри-
тиком в 1912-1913 гг. Поддерживал 

дружеские отношения со многи-
ми художниками: Пабло Пикассо, 

Андре Дереном, Анри Руссо… 
Познакомился с художницей 
Мари Лорансен, которая мно-
го лет была его возлюблен-
ной. Одним из первых поэти-
ческих сборников был цикл 
коротких стихов «Бестиарий, 
или кортеж Орфея» (1911), где 
старинная поэтическая форма 
(катрена) сочетается с испове-

дальной меланхолической инто-
нацией. Лучшие же крупные сти-

хи вошли в сборник «Алкоголи» в 
1913 г. Он отличается новаторством: 

отсутствие пунктуации, перепады тона 
и т.д. Увлекался каллиграммами: стихи в 

виде конструкций, геометрических форм или 
портретов. Находясь на фронте, 17 марта 1916 г. 
Аполлинер был ранен в голову осколком снаряда; 
перенёс трепанацию черепа. Ослабленный опе-
рацией, осенью 1918 г. поэт умер от эпидемии ис-
панского гриппа. Похоронен на кладбище Пер-
Лашез в Париже.

О небо, ветеран в одних обносках,

Ты служишь нам уже пять тысяч лет,

Лохмотья туч торчат из дыр сиротских,

На солнце – орден, знак твоих побед.

Глядишь на земли – что, не скучен лоск их

Банальных декораций, пошлый свет?

О небо, ветеран в одних обносках,

Ты служишь нам уже пять тысяч лет.

Тебе, должно быть, весело вверху

От наших криков, жалоб, жестов броских:

Тщеславье и другую шелуху

Ты видишь в душах, низменных и плоских…

О небо, ветеран в одних обносках!

Перевод М.Яснова

НЕБО

Сколько событий несет за собой,
Тянет тяжелое бремя.
Вдаль убегает бурлящей тропой
Вечное, славное время.

Вылечит раны, прогонит печаль,
Радостью сменит невзгоды.
Время уносится в вечную даль,
Дальше, вперед, год за годом.

Минуло много событий  до нас,
Много еще будет после.
Верь в себя, действуй, решайся сейчас,
Время пройдет – будет поздно!

ДЕБЮТ
Анастасия АСЕЙКИНА

ВРЕМЯ

Каролина ТАЛАГАЕВА

ВЕСЕННЯЯ ПЕСНЯ

Валентина ШОКМАН
* * *

Хорошо быть утром соней: 
На работу не вставать, 
Один глаз открыв спросонья 
Сына вдруг не узнавать.

Потянуться, поваляться, 
Помечтать о том, о сём, 
И в подушки зарываться 
Вдруг свернувшись калачом.

Мне бы день ещё быть соней, 
Чтоб работу всю заспать. 
Лишь бы Он меня спросонья 
Не забыл поцеловать.

Ткнулся б тёплыми губами 
В обнажённое плечо, 
Зашептал меня словами, 
Чтобы стало горячо.

ПОСТОЯННЫЕ АВТОРЫ
Людмила ОДИНЦОВА

СОНЯ

Шарж-картина А. Руссо «Муза, вдохновляющая 
поэта»
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Творческий вечер 
писатель начал с 
представления своей 
новой, недавно вышедшей 
книги «Котобой» - 
доброй, увлекательной, 
необыкновенно смешной 
сказки о приключениях 
двух дружных котов. 

А
ндрей Алексеевич бы-
стро нашёл общий 
язык с ребятами. Он 

читал свои  смешные мудрые 
стихи и пел веселые песни. 
Все дружно ему подпевали, и 
включались в это бесшабаш-
ное действо - стихию сти-

ха – без проблем, ведь юные 
читатели пришли на встречу 
подготовленными: прочита-
ли книги Усачёва, выучили 
его стихи. Вот, к примеру, 
один из его замечательных 
шутливых стихов: 

ПУДИНГ

Англичане любят
Есть на ужин пудинг,
Потому что пудинг —
Очень вкусный блюдинг.
Тот, кто любит пудинг
И часто ходит в гости,
Не бывает худинг,
А бывает толстинг.

В конце встречи дети за-
дали Андрею Алексеевичу 
много вопросов, на которые 
он отвечал с удовольствием 
и юмором. Ребята долго не 
отпускали гостя – так инте-
ресно и весело им было об-
щаться. На прощание зрите-
ли вручили писателю цветы, 
а он подарил библиотеке 
свою прекрасно изданную 
книгу стихов и диск со сво-
ей музыкой. 

Н. МАРТЫНОВА, 
директор библиотеки,

фото из архива 
библиотеки

ПРЕЗЕНТАЦИЯ

Встреча 
с православной книгой

На днях в стенах Центральной 
районной библиотеки в Истре в 
рамках Дня православной книги 
встретились настоятель храма 
Вознесения Господня священник 
Димитрий Шмелёв - ответственный 
в  благочинии за связи со 
средствами массовой информации, 
и работники библиотек района. 

На мероприятии презентовали раз-
личные церковные издания. Батюшка 
Димитрий очень интересно и познава-
тельно рассказывал об истории празд-
ника: впервые в России День православ-
ной книги отмечался ровно год назад, 
инициатором его проведения  выступил 
сам Святейший Патриарх Московский 
и всея Руси Кирилл. Следует отметить, 
что первосвятительская инициатива 
нашла в Подмосковье самую широкую 
общественную поддержку. Дата празд-
ника — 1 марта (14-ое по новому сти-
лю) — выбрана не случайно: именно 
в этот день в далёком 1564 году на Руси 
увидела свет первая печатная книга 
«Апостол», а имя первопечатника диако-
на Ивана Фёдорова – человека с трудной 
и удивительной судьбой - стало симво-
лом просвещения и мудрости; и оно хо-
рошо известно нам всем ещё со школь-
ной скамьи. 

Отец Димитрий познакомил собрав-
шихся также с содержанием, тира-
жом и условиями подписки Журнала 
Московской Патриархии, Московских 
Епархиальных Ведомостей, газеты 
Истринского благочиния «Духовная 
Нива» и иных церковных печатных 
СМИ. Отдельно священнослужитель 
ознакомил присутствующих с недавно 
изданной поистине чудесной книгой - 
«Святыни Истринской земли». 

Подводя итоги презентации, обе сто-
роны высказали твёрдое желание сде-
лать встречи с духовенством благочиния 
в стенах районной библиотеки регуляр-
ными, а также создать постоянно дей-
ствующий стенд церковных СМИ.  

 Подготовила Екатерина 
КАПРАЛОВА

Живет в Дедовске 
изумительная женщина 
– Анна Андреевна 
Григор. Старшее 
поколение помнит 
ее по работе на посту 
директора Дедовского 
Дома культуры. 

Это был 1953 год, ДК 
только что открылся. 
Энергичная, увлеченная, 
Анна Андреевна организо-
вала тогда работу различ-
ных кружков, устраивала 
выставки и занятия литера-
турных объединений, зака-
зывали в кинопрокате чу-
десные художественные 
фильмы. Горожане с удо-
вольствием посещали ме-
роприятия Дома культуры. 
Затаив дыхание, зрители 
смотрели спектакли драма-
тического кружка. Сколько 
надо было приложить тер-
пения, знаний, как надо 
было любить свое дело, что-
бы суметь организовать ра-
боту на высоком уровне! 
Недаром ДК считался од-
ним из лучших культурно-

просветительных центров 
Московской области.

За личный вклад в эту 
работу Григор неодно-
кратно отмечалась по-
четными грамотами, а в 
1967 году была удостое-
на высокой награды – ор-
дена Трудового Красного 
Знамени. В 1975 году ей 
присвоили звание заслу-
женного работника культу-
ры РСФСР. Анна Андреевна 
стала инициатором созда-
ния хора ветеранов и его 
художественным руково-
дителем. Выступления кол-
лектива пользовались боль-
шим успехом не только в 
Дедовске, но и за его пре-
делами.  Хор существует до 
сих пор, радуя слушателей 
прекрасным репертуаром.

21 марта Анне Андреевне 
исполнилось 90 лет. Она 
родилась в Новосибирской 
области. В годы войны ра-
ботала на заводе, эваку-
ированном из западных 
районов страны. Была ста-
ночницей, изготавливала 
корпуса мин. Вспоминает, 

как от металла мерзли 
руки, как все время хоте-
лось есть, ведь по карточ-
кам выдавали всего по 600 
граммов хлеба в день. По 
путевке райкома комсо-
мола в конце 1942 года де-
вушку призвали в армию, 
определили в автомобиль-
ный полк. Окончив крат-
косрочные курсы, девуш-
ка стала шофером. Однако 
участвовать в боевых дей-
ствиях Ане не удалось из-
за тяжелой болезни. После 
войны она окончила пар-
тшколу, потом училась в 
высшей школе культурно-
массовой работы. И когда 
построили в Дедовске Дом 
культуры, была назначена 
его первым директором. 

 От всей души поздравля-
ем Анну Андреевну с юби-
леем, желаем ей крепкого 
здоровья, оптимизма, благо-
получия, весеннего настро-
ения! Низкий поклон вам за 
ваш нелегкий труд в годы 
войны и в мирное время!

Дедовский Совет 
ветеранов

24 марта старейшему жителю 
Новопетровского сельского поселения 
Жаматдину Саляхетдинову исполнилось 
95 лет. Родился он в Горьковской 
области, его воспитанием занималась 
бабушка, так как родители рано умерли. 
С 18 лет жил у дяди в Москве, окончил 
ФЗУ и стал работать слесарем-сборщиком 
на заводе им. С. Орджоникидзе.

В 1941 году паренек был призван в Армию, 
но воевать ему не пришлось: направили на 
шахту в Тульскую область на Подмосковный 

угольный бассейн – уголь был остро необхо-
дим для фронта. С 1941 по 1953 год Жаматдин 
работал забойщиком. А потом приехал в посе-
лок Румянцево, работал в пионерлагере «Заря». 
Имеет 60 лет трудового стажа, удостоен мно-
жества наград и поощрений.

С женой, Анастасией Ивановной, они про-
жили 63 года в мире и согласии (жена умерла 
три года назад в возрасте 90 лет). Вместе вы-
растили и воспитали троих сыновей и дочь. 
Старший сын Николай работал прорабом-
строителем, средний сын Александр - води-
тель, сын Леонид – офицер-подполковник, 
дочь Раиса - преподаватель математики. У 
Жаматдина пять внуков и пять правнуков.

Дети и внуки очень уважительно и заботли-
во относятся к отцу и деду. А он радует их сво-
ей игрой на гармошке. Несмотря на почтенный 
возраст дядя Женя (так Жаматдина называют 
соседи) сам кашеварит на кухне, может рас-
чистить от снега дорожки во дворе. Своих де-
тей до сих пор держит в строгости. Доволен, 
что выросли они трудолюбивыми, достойны-
ми людьми. Внуки тоже радуют дедушку.

Жаматдина уважают в поселке Румянцево за 
скромность, трудолюбие, советуются с ним по 
житейским вопросам.

Администрация Новопетровского поселе-
ния и Румянцевский Совет ветеранов поздрав-
ляют Жаматдина Саляхетдинова со славным 
юбилеем и желают ему крепости духа, опти-
мизма и всего самого светлого и доброго.

ТВОРЧЕСТВО

«КОТОБОЙ» В ДЕДОВСКЕ
Недавно детскую библиотеку посетил замечательный 

и очень известный поэт - Андрей Усачёв 

ЮБИЛЕЙ

Cтарейший житель поселения
ЛИЧНОСТЬ

Дарить  людям радость

Жаматдин Саляхетдинов с сыном Леонидом

УСПЕХ

Все выше, выше и выше...

Команда Высшей лиги Подмосковья 
«Экстрим» из п. Глебовский вышла в  
финал XVI Московского областного 
молодежного сезона команд КВН 2011 
года.

21 марта в ДК «Исток» города 
Серпухова команды КВН  Высшей лиги 
Подмосковья встретились в 1/8 финала. 
Тема игр – «Сезон высоких технологий». 
В программе 1/8 финала под общим на-
званием «Интернет» значились конкурс 
приветствий «Все в он-лайн!», биатлон 
«Новостной портал» и музыкальный но-
мер «Любимый плейлист».

Соперниками нашей команды на 
сей раз стали команды из Москвы, 
Раменского, Люберец, Воскресенска, 
Электростали, Серпухова. Путь в высшую 
лигу Подмосковья непрост, все прошед-
шие туда команды закалены нескольки-
ми игровыми сезонами и являются очень 
серьезными соперниками. Кроме того, 
все они проходят редакторские просмо-
тры игрового материала. Мнение редак-
торов Высшей Лиги не оспаривается. 
Бывали случаи, когда они за несколько 
часов до игры вычеркивали из репертуа-
ра львиную долю шуток, и игрокам при-
ходилось импровизировать  «с колес».

И все же – «Экстрим» с блеском прошел в 
четверть финала! Во всех конкурсах жюри 
выставило нашей команде наивысшие оцен-
ки, обеспечившие ей победу в подгруппе и 
выход в следующий круг турнира.

Хорошей традицией становится при-
сутствие на играх «Экстрима» болельщи-
ков – игроков районной Школьной Лиги 
КВН. На Фестивале КВН в Москве из зала 
«Экстрим» приветствовали школьники 
из Дедовска, Истры, Новопетровского, 
Павловской Слободы. На 1/8 финала 
за своих старших товарищей всей ду-
шой болела команда КВН «Интеграл» из 
ДК «Глебовский». Благодаря финансо-
вой поддержке, которую неизменно ока-
зывает КВН-движению администрация 
района и с/п Букаревское школьники, 
увлеченные этой игрой, могут не толь-
ко поддержать земляков, но и получают 
бесценный игровой опыт. 

 Ольга МАЙЗЕНБЕРГ
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НОВОСТИ БЛАГОЧИНИЯ

В память о 
преподобномученице 

Дарии (Зайцевой)

Святая на протяжении нескольких 
десятилетий подвизалась на 
территории Истринского района 
сначала в Аносинском монастыре 
послушницей, затем в Знаменской 
церкви села Холмы старостой. 

В 1938 году в храме она была арестова-
на и через несколько дней приняла му-
ченический венец на полигоне НКВД в 
Бутово.

В церкви, где святая в течение послед-
них десяти лет своей земной жизни со-
вершала своё служение Богу, она одна из 
самых почитаемых святых. В этом году по-
чтить память святой прибыла община со-
седней Покровской церкви села Огниково. 
Прихожане во главе со своим пастырем 
протоиереем Георгием Кругловым прибы-
ли на богослужение. По окончании собор-
ного богослужения общиной Покровской 
церкви был передан в дар восстанавлива-
ющейся Знаменской церкви образ Спаса 
Нерукотворного.

В тот же день общиной Знаменской 
церкви села Холмы открыта новая бла-
готворительная акция. В рамках проек-
та «Большая Семья» ко Дню православной 
книги многодетным семьям Истринского 
края были сделаны подарки. Среди них 
Святое Евангелие, детская иллюстриро-
ванная Библия, православные аудиокниги 
и другие издания.

Весело отпраздновали 
Масленицу

Солнечным воскресным днем для де-
тей воскресных школ Троицкого и 
Мироносицкого храмов в Истре состоялся 
праздник «Прощеное воскресение» С при-
ветственным словом к собравшимся обра-
тилась глава Ивановского поселения Мария 
Балабаева, затем настоятель Троицкого 
храма священник Анатолий Игнашов рас-
сказал о значении поста в христианской 
жизни, уделив особое внимание именно 
Прощеному воскресению. На празднике 
царила радостная атмосфера, проходили 
различные конкурсы, победители кото-
рых получали сувениры. Все старались по-
просить друг у друга прощения. Было орга-
низовано катание на лошадях.

Праздновали Масленицу и на площади 
перед центром досуга «Мир», где органи-
зовали различные конкурсы для детей и 
взрослых. Особенно порадовало гостей вы-
ступление русских богатырей и катание на 
лошадях. В ходе праздника  с приветствен-
ными словами к горожанам обратились 
глава поселения Юрий города Савельев и 
благочинный церквей Истринского окру-
га протоиерей Димитрий Подорванов. 
Священнослужитель рассказал о смысле 
наступающего Великого  поста и призвал 
всех к ревностному исполнению запове-
дей Господних.  

* * *
В Дедовском филиале РГСУ совмест-

но с благочинием, состоялась конферен-
ция «Нанотехнологии и христианская 
нравственность». С приветственным сло-
вом ко всем присутствующим обрати-
лась директор филиала Любовь Рогачева. 
В ходе конференции рассмотрели вопро-
сы формирования православного миро-
воззрения и его отношения к открытиям. 
От Истринского благочиния с тезисами 
выступил клирик Георгиевского храма 
Дедовска диакон Владимир Поджидаев.
Подводя итоги, отметили плодотворность 
взаимодействия вуза и благочиния, так-
же участники выразили пожелание прово-
дить такие совместные мероприятия чаще.

Подготовила Екатерина 
КАПРАЛОВА, 

информация предоставлена 
Благочинием

В 
этот раз ребята 
окунулись в удиви-
тельный мир веро-

ваний, обычаев, обрядов 
народов из разных стран 
мира. Мифы и легенды 
понимаются достаточно 
широко - не только име-
на богов и героев, но и 
все чудесное, магическое, 
с чем была связана жизнь 
далёких предков.

На этом конкурсе юные 
артисты поведали нам ле-
генды и мифы эллинов, ви-
кингов, индусов. Даже не-
искушенный зритель мог 
с интересом углубиться в 
истории, так ярко драма-
тично рассказанные деть-
ми. Прекрасные костюмы, 
божественная музыка, воз-
вышенная декламация ак-
тёров явно отличала дан-
ный смотр-конкурс от 
предыдущих.

В конкурсе приняли 
участие всего семь школ: 
Курсаковская, Глебовская, 
Румянцевская, Павловская, 
Костровская, Котеревская и 
Новопетровская.

Судили конкурс заслу-
женный работник куль-
туры Московской обла-
сти, главный режиссер 
Истринского  драмтеа-
тра Алексей  Губин и пе-
дагог дополнительно-
го  образования высшей 
квалификационной ка-
тегории из «Ровесника», 
худрук театральной сту-
дии «Радуга» Людмила 
Семенова.

Состав жюри оценивал 
конкурс  по таким крите-
риям, как сценарное, ре-
жиссерское и актерское ма-
стерство; динамичность; 
художественное и музы-
кальное оформление, рек-

визит, костюмы; качество 
и культура исполнения; 
оригинальность.

Победителями кон-
курса стали  три дет-
ских коллектива: первое 
место присуждено теа-
тральному коллективу 
«Конфетти» из Курсакова, 
руководитель - Светлана 

Власова. Ребята предста-
вили на суд жюри сла-
вянскую легенду «Цветы, 
рождённые печалью». 
Выразительные сред-
ства, цельность спек-
такля, достойная ак-
тёрская игра главной 
героини Анастасии 
Б л и н о в о й (« А н ю т и н ы 

глазки»), связь с совре-
менностью, живой диалог 
и точное выполнение ре-
жиссерских задач задали 
фестивалю высокий тон. 
Настя Блинова по насто-
янию членов жюри была 
удостоена отдельной на-
грады, грамоты за актер-
ское мастерство.

Второе место у глебов-
чан, руководитель - Нина 
Щеглова. Здесь зрители все 
окунулись в  древнегре-
ческий миф «Суд Париса». 
Красочные декорации и ко-
стюмы, красивая мелодич-
ная речь и высокая культура 
исполнителей заворожила 
публику.

Третьими стали юные 
артисты из Румянцева, 
руководитель - Светлана 
Астафьева. Коллектив 
представил знаменитую 
и романтичную индий-
скую легенду «Рамаяна». 
Интересные костюмы и 
выразительная пласти-
ка не могли оставить зал 
равнодушным.  

Людмила СЕМЁНОВА, 
фото из архива 

«Ровесника»

ФЕСТИВАЛЬ

«МИФЫ И ЛЕГЕНДЫ НАРОДОВ МИРА»
Так назывался смотр-конкурс школьных театральных коллективов, 

проходивший на днях в стенах Истринского ДК

В субботу, 12 марта, юные 
музыканты Истринского 
района удивляли членов 
жюри виртуозностью.

«Юные таланты земли 
Истринской» - под таким названием 
в седьмой раз на базе Истринской 
музыкальной школы прошел кон-
курс молодых исполнителей им. 
В.А. Ширшова. Главная идея кон-
курса – поощрять талантливых де-
тей нашего района. В этот раз кон-
курсантов принимали две школы. 
Номинации: аккордеон, баян, гита-
ра прослушивались в Истринской 
ДМШ, а фортепиано, синтезатор, 
домра, балалайка и духовые инстру-
менты – в ДШИ «Вдохновение».

 – По сравнению с предыдущими 
конкурсами, исполнительский уро-
вень юных музыкантов заметно вы-
рос, – отметил выступление гита-
ристов преподаватель Истринской 
музыкальной школы по классу гита-
ры Александр Ширшов.  Много ода-
ренных ребят приехали в этом году 
из Дедовской, Ново-Петровской, 
Глебовской, Павло-Слободской му-
зыкальных школ, и выступления их 
были отмечены комиссиями.

Итоги конкурса подведены, 
компетентная комиссия, в кото-
рую входили заведующие отдела-
ми всех школ района, при подсче-
те баллов учитывала технику игры 
на инструменте, владение звуком в 
кантилене, умение раскрыть харак-
тер произведения. Победителями 
стали следующие исполнители:

В номинации «Синтезатор» пер-
вое место заняла Лилия Куликова 
из Истринской ДМШ и Наргиз 
Джафарова из ДШИ «Вдохновение», 
в номинации «Духовые инстру-

менты» в младшей группе первое 
место у блокфлейтистки Карины 
Князевой и трубача Александра 
Тимошина, оба учатся в ДШИ 
«Вдохновение»; в средней группе 
первое место по количеству бал-
лов не получил никто, второе ме-
сто у трубача Андрея Анцупова из 
Истринской ДМШ. В номинации 
«Скрипка-виолончель» в младшей 
группе первое место заняла скри-
пачка Анастасия Буланова, в сред-
ней первое место у виолончелист-

ки Дарьи Рогожиной, обе девочки 
– воспитанники педагогов ДШИ 
«Вдохновение». Среди ансамблей 
младших классов первое место у 
трио - Марина Иванова, Александра 
Стихальская и Анастасия Соломон 
из Истринской ДМШ. В старшей 
группе бесспорное Гран-При у ви-
олончелистки Анны Шабалиной, 
а первое место у скрипачки Алисы 
Брукс из Истринской ДМШ. В но-
минации «Фортепиано» в младшей 
группе Гран-При получили Марина 
Кузнецова и Владимир Разговоров 
из Дедовской ДМШ и первое место 

ансамбль - Владимир Разговоров и 
Лиза Кудейкина, также первое ме-
сто у Полины Конновой из Павло-
Слободской ДМШ, Екатерины 
Голуновой из Истринской ДМШ, 
Кристины Заграевой из Глебовской 
ДМШ . В средней группе Гран-При 
завоевал Константин Симаков из 
Павло-Слободской музыкальной 
школы, первые места поделили 
Максим Иванов и Марина Васькова 
из Дедовской ДМШ, а также Мария 
Волкова из Истринской ДМШ. А в 

старшей группе самой талантли-
вой пианисткой бесспорно стала 
Вера Ильина из Истринской музы-
кальной школы.

В номинации  «Гитара» побе-
дителем в младшей группе стал 
Матвей Бочкарев, в средней груп-
пе – Александра Иноземцева, и в 
старшей – Степан Липатов, все по-
бедители из Истринской ДМШ. В 
номинации «Аккордеон-баян» по-
бедителями в младшей, средней и 
старшей группах стали воспитан-
ники Истринской музыкальной 
школы Артем Свиридонов, Илья 

Григорьев и Сергей Цирулев со-
ответственно. Среди ансамблей 
аккордеонистов младшей груп-
пы первое место у дуэта - Артем 
Свиридонов и Валерия Румянцева и 
ансамбля аккордеонистов младших 
классов. В средней группе победил 
дуэт Ярослава Павлова и Даниила 
Антипова из Глебовской ДМШ. 

В старшей группе два ансам-
бля из Истринской ДМШ стали 
Лауреатами: ансамбль аккордеони-
стов из пяти участников занял пер-
вое место, а смешанный ансамбль 
«Бум», хорошо известный в Истре, 
получил Гран-При.

Бесспорно, освоение любо-
го музыкального инструмента, 
ежедневные занятия и ежечас-
ная работа над собой дают моло-
дым воспитанникам музыкаль-
ных школ огромный потенциал 
для будущей жизни. Ведь без 
усидчивости и огромного тру-
долюбия одаренные юные му-
зыканты не достигли бы тако-
го уровня мастерства, которым 
блеснули они в этом конкурсе. 
А благодаря кропотливой рабо-
те педагогов музыкальных школ 
района и их высокому профес-
сионализму конкурс получился 
замечательным.

Сейчас полным ходом идет под-
готовка к 50-летнему юбилею 
Истринской музыкальной школы,  
празднование которого пройдет 
16 апреля в 12.00 в Доме культуры 
г. Истры. А 30 апреля пройдет Гала-
концерт юных музыкантов района 
– победителей конкурса «Юные та-
ланты земли Истринской».

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ, 
фото автора

КОНКУРС

Один процент таланта 
и девяносто девять - трудолюбия

Не первый год подряд центр «Ровесник» находит 
для проведения театральных конкурсов-
фестивалей все новые и новые темы, которые 
не только дают возможность реализовывать 
творческий потенциал юных исполнителей, но и 
выйти театральным коллективам на качественно 
новый уровень. 



        В воскресенье, 27 марта, на рынках состоится 
ПРОДАЖА КУР-МОЛОДОК из фермерского 
хозяйства Ярославля:  в Истре – 15.00; 
в Снегирях (у почты) -  15.40; в Дедовске - 
16.00, в  Павловской Слободе – 17.00 
(у почты) и в с. Петрово Дальнее – 17.30.

Тел. 8-903-638-02-06 

32 Истринские Вести
25 марта 2011 года

№ 12 ПОСЛЕДНЯЯ  СТРАНИЦА

СКАНВОРД

Истринские Вести
РАЙОННАЯ ГАЗЕТА

МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Главный редактор
С.С. ПОСТНИКОВ

Зам. главного редактора
А.К. ВЕРМИШЕВ
(49631)4-60-22

Е.А. КАПРАЛОВА
(49631)4-58-78

Ответственный секретарь
И.Е. ОГОРОДНОВА

(49631)4-58-78, 4-51-68
Бухгалтерия

(49631)4-65-88
Реклама и объявления

(49631)4-63-60
Email: reklama_iv@mail.ru

Дизайн макета
Д.П. ТОЛСТОЧЕНКО

АДРЕС ДЛЯ КОРРЕСПОНДЕНЦИИ:
143500, Московская область,

г. Истра, ул. Ленина, д.72.

Сайт газеты: www.istravest.ru
Официальный сайт

 ГУ МО  «Истринское информагентство» 

 http://ia-istr.mosoblonline.ru/

Редакция не располагает возможностями 
вести частную переписку, давать юридиче-
ские консультации и выступать ходатаем 
в официальных учреждениях, а также ре-
цензировать и возвращать не заказанные 
ею материалы. За содержание рекламных 
материалов редакция ответственности не 
несет. Материалы, отмеченные значком ®, 

публикуются на правах рекламы. Мнение 
редакции может не совпадать с мнением 

авторов. Авторы несут ответственность за 
содержание опубликованных материалов.

СОУЧРЕДИТЕЛИ ГАЗЕТЫ:
Государственное  учреждение Московской  

области «Информационное агентство 
Истринского района Моcковской области»; 
Администрация Истринского  муниципаль-

ного района Московской области
Газета зарегистрирована Управлением 

Федеральной службы по надзору за соблю-
дением законодательства в сфере массо-

вых коммуникаций и охране культурного 
наследия по Центральному Федеральному 

округу 31.10.2006г. Регистрационный номер 
ПИ №ФС1-51192. Печать офсетная. 

Объем 8 усл. печатных листов. 
ИЗДАТЕЛЬ:

Государственное учреждение 
Московской области «Информационное 

агентство Истринского района 
Московской области»

 Отпечатано в филиале 
ОАО «ПФОП» «Волоколамская типогра-
фия», г. Волоколамск, ул.Парковая, д.9.

Подписной индекс
24360 - для физических лиц
00536 - для юридических лиц
Срок подписания номера 
в печать 24.03.2011 г. в 12.30
Номер подписан в печать
24.03.2011 г. в 12.30
Заказ № 1153
Тираж  5120 экз. 
Газета выходит по пятницам
Цена свободная

Тираж сертифицирован
Национальной тиражной службой

Составитель Дмитрий 
БАЗИЛЕВСКИЙ,  верстка 
Ларисы  КУЗНЕЦОВОЙ

По горизонта-
ли:  Эвелина, тур-
ка, пакт, Яга, не, 
нрав, Алибасов, 
Ду, роба, Ио, две, 
Вена, Артемьева, 
д е н е ж к и , 
Бужарово, триер, 
Рем, «Вор», дела, 
Воскресенский.
 По вертика-
ли: Каир, лот, 
стая, мать, гладь, 
ярка, свети-
ло, Ноев, Валуев, 
абрек, уж, де, 
Арес, реле, Оман, 
лапта, Дедовск, 
« Н а к а н у н е » , 
Андрей, ар, вояж, 
Ани.

ОТВЕТЫ  
К СКАНВОРДУ, 

опубликованному 
в № 11

Мы хотели бы видеть в нашем коллективе человека, обладающего на-
выками построения текстов и хорошими коммуникативными способностями. 
Желательно наличие журналистских материалов. Вы должны будете искать 
новости, посещать мероприятия, проводить интервью. Тематика материалов 
разная. Пятидневная неделя, возможна работа по выходным. 
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РЕКЛАМА

ООО «ЗЕВС-ТЕХНОЛОГИИ-Р» 
требуются на работу

Тел.: (495) 768-22-33,  (49631) 4-64-85
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В одну из недавних суббот 
в стенах Первомайского 
ДК восемь девушек из ряда 
поселений Истринского района 
соперничали за призовые 
места в рамках конкурса под 
названием «Имидж-2011». 

В
нушительное жюри (началь-
ник отдела по молодёжной по-
литике Елена Бузлаева, главреж 

драмтеатра Алексей Губин, редак-
тор журнала «Подмосковье» Михаил 
Мосалёв и другие) важно было пора-
зить не только и не столько красотой 
– «родной» или умело созданной, но 
и обаянием, умом, сообразительно-
стью, творческим началом.  Восемь 
милых девушек в изысканных наря-
дах на сцене Первомайского Дома 
культуры  демонстрировали умение 

быть на публике, артистические дан-
ные: надо было с чувством продекла-
мировать стихи, спеть, станцевать 
– в общем проявить себя со всех сто-
рон.  Первое место в сложной кон-
курентной борьбе отвоевала Нина 
Меркулова из Бужарова, которой  к 
титулу «Мисс Имидж-2011» полага-
лись цветы и подарки.  Другие девуш-
ки – Валя Мурыгина и Женя Лябина 
из Кострова, Настя Зайцева и Маша 
Егорова из Первомайского, Юля 
Хотина из Букарёва и Таня Исаева из 
Северного также получили разные 
титулы: «Мисс элегантность», «Мисс 
улыбка», «Мисс грация» и другие.  

Подготовил Роман 
ГРИГОРЬЕВ, 

фото предоставлено 
ИСТРАНЕТ

КОНКУРС

СОСТЯЗАЛИСЬ В КРАСОТЕ
               

• ЗАВ.МАГАЗИНОМ З/п от 23000 руб 
• ОПЕРАТОР ПК  

(со знанием 1С торговля+ склад; версия 8)

З/п от 23000 руб

• ПРОДАВЦЫ   З/п от  18000 руб

 Полный соцпакет (оплачиваемый отпуск, 
больничный, льготное питание) 

Только граждане РФ и Белоруссии
Адрес: г.Истра, ул. 2-ая Первомайская, д.20А
Конт. тел.  4-30-03; 4-12-08  4-12-10;  994-62-03 РЕ
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ООО «ТОН» 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ:


